PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº 103/2024.

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 026/2024.

**CONTRATANTE**

Município de Bonito – MS

**OBJETO**

Registro de preços para aquisição de materiais de limpeza e utensílios, para atender a demanda da Secretaria de Educação e Cultura do município de Bonito/MS.

**VALOR TOTAL ESTIMADO DA CONTRATAÇÃO**

O custo estimado da contratação possui caráter sigiloso e será tornado público apenas e imediatamente após o julgamento das propostas **conforme** possibilita o art. 24 da Lei 14.133/2021.

**DATA DA SESSÃO PÚBLICA**

Dia **15/08/2024** às **09h (horário de Brasilia)[[1]](#footnote-1)**

**Local:** Plataforma BLL Compras – <https://bll.org.br/>

**Critério de Julgamento:**

menor preço por item

**Modo de disputa:**

aberto

**EXCLUSIVA PARA MEI/ME/EPP/EQUIPARADAS**

**SIM**

Sumário

[1. DO OBJETO: 3](#_Toc161054763)

[2. DO REGISTRO DE PREÇOS: 3](#_Toc161054764)

[3. DO CREDENCIAMENTO: 3](#_Toc161054765)

[4. DA PARTICIPAÇÃO NA LICITAÇÃO: 4](#_Toc161054766)

[5. DA APRESENTAÇÃO DA PROPOSTA E DOS DOCUMENTOS DE HABILITAÇÃO 6](#_Toc161054767)

[6. DO PREENCHIMENTO DA PROPOSTA 9](#_Toc161054768)

[7. DA ABERTURA DA SESSÃO, CLASSIFICAÇÃO DAS PROPOSTAS E FORMULAÇÃO DE LANCES 10](#_Toc161054769)

[8. DA FASE DE JULGAMENTO 14](#_Toc161054770)

[9. DA FASE DE HABILITAÇÃO 15](#_Toc161054771)

[10. DA ATA DE REGISTRO DE PREÇOS: 17](#_Toc161054772)

[11. DA FORMAÇÃO DO CADASTRO DE RESERVA: 18](#_Toc161054773)

[12. DOS RECURSOS 19](#_Toc161054774)

[13. DAS INFRAÇÕES ADMINISTRATIVAS E SANÇÕES 19](#_Toc161054775)

[14. DA IMPUGNAÇÃO AO EDITAL E DO PEDIDO DE ESCLARECIMENTO 21](#_Toc161054776)

[15. DAS DISPOSIÇÕES GERAIS 22](#_Toc161054777)

**EDITAL**

***MUNICÍPIO DE BONITO – MS***

**PREGÃO ELETRÔNICO Nº 026/2024**

(Processo Administrativo n°103/2024)

**EXCLUSIVA PARA ME/EPP**

Torna-se público que o Município de Bonito – MS, por meio do(a) Secretaria Municipal de Administração e Finanças, sediado(a)na Rua Coronel Pílad Rebuá, 1.780 - Centro, realizará licitação, para registro de preços, na modalidade PREGÃO, na forma ELETRÔNICA, nos termos da [Lei nº 14.133, de 1º de abril de 2021](http://www.planalto.gov.br/ccivil_03/_ato2019-2022/2021/lei/L14133.htm), Lei Complementar nº 123, de 14 de dezembro de 2006 e suas alterações, do Decreto nº 11.462, de 31 de março de 2023, do Decreto Municipal nº 15 de 05 de fevereiro de 2024 que regulamenta as contratações pelo Sistema de Registro de Preços, no município de Bonito/MS, Decreto Municipal nº 14 de 02 de fevereiro de 2024 que Regulamenta o disposto no art. 20 da Lei Federal n" 14.133, de 1º de abril de 2021 para estabelecer o enquadramento dos bens de consumo nas categorias de qualidade "comum" e de "luxo", e demais legislação aplicável e, ainda, de acordo com as condições estabelecidas neste Edital.

1. DO OBJETO:

O objeto da presente licitação é o Registro de preços para aquisição de materiais de limpeza e utensílios, para atender a demanda da Secretaria de Educação e Cultura do município de Bonito/MS conforme condições, quantidades e exigências estabelecidas neste Edital e seus anexos.

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| **Item** | **Descrição do Produto** | **Qte** | **Unid.** |
| 1 | ABRIDOR - CATMAT: 437939  Material: Aço Inoxidável , Características Adicionais: Uso Lata, Comprimento: 15 Cm. | 10 | UN |
| 2 | LIMPADOR BASE ÁCIDA 1 LITRO - CATMAT: 368775  Aspecto Físico: Líquido, Composição Básica: Ácido Sulfônico, Fluorídrico E Muriático, Aplicação: Limpeza De Pisos, Cor: Incolor, Características Adicionais: Biodegradável. | 400 | UN |
| 3 | ÁGUA SANITÁRIA 1 LITRO - CATMAT: 2927301  Composição Química: Hipoclorito De Sódio, Hidróxido De Sódio, Cloreto,Teor Cloro Ativo: Varia De 2 A 2,50%,Classe Corrosivo: Classe 8,Número Risco: 85,Risco Saúde: 3,Corrosividade: 1,Peso Molecular Cloro: 74,50,Densidade: De 1,20 A 1 G/L,Cor: Incolor,Aplicação: Lavagem E Alvejante De Roupas, Banheiras, Pias. | 4500 | UN |
| 4 | ÁLCOOL ETÍLICO 5 LITROS- CATMAT: 269943  Teor Alcoólico: 70%\_(70°Gl) , Tipo: Hidratado , Apresentação: Gel. | 400 | UN |
| 5 | ÁLCOOL ETÍLICO 5 LITROS- CATMAT: 481012  Limpeza De Ambientes - Álcool Etílico Limpeza De Ambientes Tipo: Etílico , Aplicação: Limpeza , Características Adicionais: Líquido , Concentração: 70%. | 800 | UN |
| 6 | AMACIANTE DE ROUPA, CAPACIDADE: 2 LITROS - CATMAT: 349194  Aspecto Físico: Líquido Viscoso , Características Adicionais: Embalagem Plástica Tampa E Alça E Biodegradável , Composição: Cloreto De Dialquildimetilamônio. | 400 | UN |
| 7 | ASSADEIRA EM ALUMÍNIO- CATMAT: 2755  Tipo Hotel, N° 04, Comp. X Larg. X Alt. : 41 X 29 X 5 Cm, Espessura: 2,5 mm. Similar: Alumínio Vigor. | 9 | UN |
| 8 | BACIA 35 LITROS - CATMAT: 326594  Material: Plástico , Capacidade: 35 L, Características Adicionais: Redonda | 70 | UN |
| 9 | BALDE 12 LITROS CATMAT: 286790  Material: Plástico , Tamanho: Médio , Material Alça: Arame Galvanizado , Capacidade: 12 L, Cor: Preta | 28 | UN |
| 10 | BICO MAMADEIRA - CATMAT: 464079  Bico Mamadeira Material: Silicone , Temperatura Esterilização: 121 GRA, Características Adicionais: Atóxico, Antialérgico, Para Mamadeira De 150ml , Tamanho: 0 A 6 Meses | 100 | UN |
| 11 | SACO, BOBINA: 100 UNIDADES - CATMAT: 466972  Material: Plástico , Capacidade: 5 L, Características Adicionais: Bobina Picotada , Altura: 42 CM, Largura: 27 C | 300 | UN |
| 12 | BORRACHA VEDAÇÃO PANELA DE PRESSÃO - CATMAT: 60186  Borracha Para Panela de Pressão 10 Litros. | 10 | UN |
| 13 | BOTA SEGURANÇA - CATMAT: 482669  Material: Pvc Injetado , Tipo Cano: Médio , Material Sola: Borracha Antiderrapante , Aplicação: Uso Geral , Cor: Branca , Tamanho: Sob Medida , Características Adicionais: Impermeável , Tipo Uso: Proteção | 16 | PAR |
| 14 | DETERGENTE BRILHA ALUMÍNIO 500 ML - CATMAT: 102407  Sabão Liquido, Em Embalagem De 500 Ml. | 1300 | UN |
| 15 | BULE 3 LITROS - CATMAT: 303147  Material: Alumínio, Finalidade: Café / Leite / Chá , Características Adicionais: Com Tampa | 12 | UN |
| 16 | CAIXA PLÁSTICA - CATMAT: 108898  Caixa organizadora com Tampa, desenvolvido em Polipropileno, possui capacidade 16 Litros (mínimo). Cor: Preta; Dimensões aproximadas: 36,5 x 26,5 x 18,5cm, de alta qualidade e resistência | 40 | UN |
| 17 | PANELA CALDEIRÃO - CATMAT: 197310  Grande em Alumínio, Tipo Hotel, Tamanho 32, Para 22 Litros. | 12 | UN |
| 18 | CANECA, CAPACIDADE: 300 ML - CATMAT: 483977  Material: Aço Inoxidável, Características Adicionais: Com Alça. | 2900 | UN |
| 19 | CANECA, CAPACIDADE: 2 LITROS - CATMAT: 247783  Material: Alumínio , Uso: Copa E Cozinha , Altura: 13 CM, Diâmetro: 14 C. | 12 | UN |
| 20 | CERA, INCOLOR, CAPACIDADE 750 ML - CATMAT: 292586  Aplicação: Limpeza De Pisos , Cor: Incolor Leitoso , Tipo: Líquida , Características Adicionais: Antiderrapante, Impermeabilizante , Composição: A Base De Água, Carnaúba E Resinas Metalizadas | 1400 | UN |
| 21 | CESTO LIXO, CAPACIDADE: 10 LITROS - CATMAT: 320274  Material: Plástico, Características Adicionais: Pedal E Tampa, | 72 | UN |
| 22 | CESTO LIXO, CAPACIDADE: 100 LITROS - CATMAT: 93904  Lixeira de Plástico, Com Tampa e Pedal Dimenssões Arpoximadas: 595 X 425 X 925 MM (CXLXA). | 28 | UN |
| 23 | CESTO LIXO, CAPACIDADE: 60 LITROS - CATMAT: 448737  Material: Polipropileno, Características Adicionais: Com Tampa Acionada Por Pedal, Formato: Retangular | 28 | UN |
| 24 | CHALEIRA, CAPACIDADE: 5 LITROS - CATMAT: 256008  Material: Alumínio, Material Cabo: Madeira , Características Adicionais: Com Tampa | 12 | UN |
| 25 | COLHER ESCUMADEIRA- CATMAT: 28541  Escumadeira com 100% aço inox, para servir refeições, com medidas aproximadamente de 30 cm. | 34 | UN |
| 26 | COLHER - CATMAT: 28541  Colher De Sopa Para Refeicao Inox 20 Cm, cabo inteiriço. | 2900 | UN |
| 27 | CONCHA - CATMAT: 283818  Material Corpo: Alumínio , Comprimento: 14 C | 18 | UN |
| 28 | CONJUNTO DE POTES DE ALIMENTOS - CATMAT: 302439  Material: Plástico , Cor: Branca/Incolor , Capacidade: 8, 2,8, 1,9, 1,5 E 1,1 L, Características Adicionais: Com Tampa | 12 | CJ |
| 29 | COPO, CAPACIDADE: 300 ML- CATMAT: 419317  Material: Vidro, Características Adicionais: Liso, Incolor, Transparente E Cilíndrico | 72 | UN |
| 30 | CREME PARA PENTEAR DESEMBARAÇANTE INFANTIL, FRASCO DE 300 ML - CATMAT: 5037  Sem enxague testado dermatologicamente, com bico desodor, contendo todas as descrições devidamente identificadas nos rótulos do produto, através de impressão do fabricante. | 700 | UN |
| 31 | CUMBUCA PLÁSTICA - CATMAT: 150695  Polipropileno Natural Atóxico, Modelo: Paredes internas e externas lisas sem reentrâncias ou ressaltos, sem bordas, frisos na base. Material: Polipropileno Resistência a temperatura 100ºC por 20 minutos. Pigmentação Homogênea em toda peça, Acabamento Polido brilhante, Medidas: espessura de 3mm, comprimento da aba 10 mm, diâmetro da boca 115 mm, diâmetro base 65 mm, Altura 55 mm, Capacidade de 340 ml, Laudo da TECPAR ou outro laboratório que comprovando ser atóxico, quanto a cor e especificações. Cores a definir | 400 | UN |
| 32 | DESENTUPIDOR VASO SANITÁRIO - CATMAT: 241711  Material: Borracha Flexível , Comprimento Cabo: 50 CM, Altura: 10 CM, Cor: Preta , Diâmetro: 16 CM, Material Cabo: Madeira | 6 | UN |
| 33 | SOLUÇÃO LIMPEZA MULTIUSO, 2 LITROS - CATMAT 293351  Composição Básica: Água Sanitária, Alvejante E Desinfetante, Aspecto Físico: Líquido, Aplicação: Limpeza Geral, Características Adicionais: Tampa Dosadora De Fluxo | 2800 | UN |
| 34 | DETERGENTE, CAPACIDADE: 500 ML - CATMAT: 386806  Composição: Alquilbenzeno Sulfonato De Sódio, Aplicação: Limpeza Em Geral, Aroma: Neutro, Características Adicionais: Tensoativo Biodegradável, Aspecto Físico: Líquido, | 6500 | UN |
| 35 | ESCORREDOR LOUÇA - CATMAT: 397191  Material: Aço Inoxidável, Capacidade: 16 Pratos, Características Adicionais: Compartimento Para Talheres. | 10 | UN |
| 36 | ESCORREDOR, CAPACIDADE: 50 LITROS - CATMAT: 406327  Material: Alumínio , Aplicação: Macarrão, Diâmetro: 60 CM, Características Adicionais: Alças Reforçadas E Tipo Hotel | 12 | UN |
| 37 | ESCOVA LIMPEZA GERAL - CATMAT: 298373  Material Corpo: Madeira , Material Cerdas: Náilon Flexível E Ondulado , Comprimento: 13 CM, Largura: 6,5 CM, Espessura: 2 C | 10 | UN |
| 38 | ESCOVA CABELO - CATMAT: 477537  Material: plástico, material cerdas: náilon, tipo cerdas: vazadas, aplicação: todo tipo de cabelo | 12 | UN |
| 39 | ESCOVA LIMPEZA GERAL - CATMAT: 331870  Material Corpo: Plástico , Material Cerdas: Polipropileno , Aplicação: Vaso Sanitário , Características Adicionais: Copo Plástico | 12 | UN |
| 40 | ESPONJA LIMPEZA - CATMAT: 225901  Material: Lã Aço , Aplicação: Utensílios Domésticos , Abrasividade: Média , Formato: Anatômico | 750 | UN |
| 41 | ESPONJA DE NYLON PARA BANHO...  ESPONJA DE NYLON PARA BANHO, embalado individualmente - composição espuma de poliuretano, fibra sintética e bactericida. Dimensões aproximadas 112mm x 62mm x 23mm. | 400 | UN |
| 42 | ESPONJA LIMPEZA - CATMAT: 419326  Material: Espuma / Nylon , Espessura Mínima: 20 MM, Comprimento Mínimo: 110 MM, Aplicação: Utensílios E Limpeza Em Geral , Abrasividade: Mínima / Média , Largura Mínima: 75 MM, Características Adicionais: Dupla Face , Formato: Retangular | 800 | PCT |
| 43 | ESPREMEDOR AMASSADOR E ESMAGADOR DE BATATAS - CATMAT: 20346  Alumínio Fundido, com Comprimento de 22 CM, 08 Cm de Diâmetro E 18,5 Cm de Altura Com 08 Cm de Profundidade | 10 | UN |
| 44 | ESPUMADEIRA - CATMAT: 464881  Material Corpo: Aço Inoxidável , Material Cabo: Aço Inoxidável , Tamanho: 35 Cm , Características Adicionais: 12 Cm Diametro | 18 | UN |
| 45 | ETIQUETA IDENTIFICAÇÃO - ETIQUETA AUTOADESIVA - ROLO: 1.500 UNIDADE CATMAT: 150387  Confeccionada Em Filme Sintético De Polipropileno Transparente, Não Impressa, 85 X 55 Mm. | 40 | ROLO |
| 46 | FACA - CATMAT: 465713  Aplicação: Mesa , Tipo: Serrilhada , Tamanho: 257 X 26 X 3 Mm , Material Cabo: Aço Inoxidável inteiriça. | 20 | UN |
| 47 | FACA - CATMAT: 250843  Material Lâmina: Aço Inoxidável , Material Cabo: Aço Inoxidável , Tamanho: 10 POL, Aplicação: Cortar Carne | 12 | UN |
| 48 | FILTRO COADOR DESCARTÁVEL CAFÉ - CATMAT: 237590  Filtro De Papel Para Cafeteira Nº 103, Caixa Com 30 Unidades. | 130 | UN |
| 49 | FLANELA - CATMAT: 319163  Material: Algodão, Comprimento: 40 CM, Largura: 30 CM, Cor: Laranja, Características Adicionais: Acabamento Nas Bordas, | 800 | UN |
| 50 | FÓSFORO, CAIXA COM 240 UNIDADES - CATMAT: 241343  Para Cozinha Com Palitos Longos, Com A Seguinte composicão : Clorato De Potássio, Aglutinantes Com Selo Do Inmetro. | 180 | CX |
| 51 | FRIGIDEIRA - CATMAT: 444499  Material: Alumínio , Tipo: Rasa , Diâmetro: 25 CM, Revestimento: Antiaderente , Material Cabo: Baquelite | 12 | UN |
| 52 | GARFO MESA - CATMAT: 234493  Material Corpo: Aço Inoxidável inteiriça. | 60 | UN |
| 53 | GARRAFA TÉRMICA - CATMAT: 334033  Material: Aço Inoxidável , Capacidade: 1,80 L, Características Adicionais: Com Pressão, Ampola Inquebrável | 10 | UN |
| 54 | HASTE FLEXÍVEL, CAIXA COM 240 UNIDADES - CATMAT: 481317  Material Haste: Plástico , Material Ponta: Algodão , Aplicação: Higiene Pessoal , Características Adicionais: Com 2 Pontas | 30 | CX |
| 55 | JARRA, CAPACIDADE: 4 LITROS- CATMAT: 277832  Material: Plástico , Modelo: Com Tampa , Aplicação: Copa E Cozinha | 24 | UN |
| 56 | PENTE DE CABELO - CATMAT: 319162  Material: Plástico , Modelo: Cabo, Dentes Finos , Finalidade: Alisar Fios , Tipo Dentes: Próximos , Tamanho: Grande | 12 | UN |
| 57 | ESCOVA LIMPEZA GERAL - CATMAT: 340200  Material Corpo: Polietileno , Material Cerdas: Náilon , Aplicação: Higienização/ Limpeza Interna De Mamadeiras , Comprimento: 30 Cm | 24 | UN |
| 58 | LEITEIRA, CAPACIDADE: 6 L - CATMAT: 286984  Material: Alumínio, Acabamento Superficial: Polido, Características Adicionais: Com Alça, Formato: Cilíndrico | 12 | UN |
| 59 | LIMPA PEDRAS REMOVEDOR, GALÃO DE 5 LITROS- CATMAT: 150583  Composição Tensoativo Aniônico, Adjuvante, Coadjuvante. Removedor De Sujeiras Em Pedras E Pisos Rústicos. (Tipo Pedrex Ou Similar) | 400 | UN |
| 60 | LIMPADOR MULTIUSO TRADICIONAL, 500 ML - CATMAT: 135046  Composição: Linear alquil benzeno sulfonato de sódio, tensoativo não iônico, alcalinizante, sequestrante, solubilizante, éter glicólico, álcool, perfume e água. O produto deve possuir notificação/registro na ANVISA. | 2400 | UN |
| 61 | LUVA SEGURANÇA, TAMANHO: M, - CATMAT: 366491  Material: Látex, Modelo: Palma Antiderrapante, Cor: Amarela, Características Adicionais: Face Palmar Dos Dedos E Pontas | 40 | PAR |
| 62 | LUVA PARA PROCEDIMENTO NÃO CIRÚRGICO - CATMAT: 483866  Luva para procedimento não cirúrgico - CATMAT: 483866  Material: Vinil , Tamanho: Médio , Características Adicionais: Sem Pó , Tipo Uso: Descartável | 400 | CX |
| 63 | MAMADEIRA, CAPACIDADE: 240 ML - CATMAT: 462548  Material: Polipropileno, Cor: Incolor, Características Adicionais: Anel Retentor, Tampa Vedação E Capuz | 60 | UN |
| 64 | MANGUEIRA JARDIM, COMPRIMENTO: 50 M - CATMAT: 455723  Material: Pvc E Poliéster Trançado , Diâmetro: 1/2 POL, Pressão Máxima: 12 BAR., Cor: Cristal , Características Adicionais: Três Camadas Intermediaria De Pvc Transparente | 12 | UN |
| 65 | MÁSCARA MULTIUSO, CAIXA: 50 UNIDADES - CATMAT: 307270  Material: 100% Polietileno , Finalidade: Proteção Sistema Respiratório Do Operador , Cor: Branca , Tamanho: Único , Características Adicionais: Não Estéril, Atóxico, Não Inflamável, Tripla Cama- , Tipo Uso: Descartável | 90 | CX |
| 66 | LOÇÃO HIDRATANTE, CAPACIDADE: 200 ML CATMAT 478492  Composição: À Base De Manteiga De Karité, Aveia, Vitamina E,Característica Adicional: Óleo De Amêndoa E Associações, Adicional: Livre De Parabenos, Ftalatos E Corantes | 100 | UN |
| 67 | PÁ COLETORA LIXO - CATMAT: 338156  Comprimento Cabo: 60 CM, Aplicação: Limpeza, Material Cabo: Madeira, Material Coletor: Zinco | 12 | UN |
| 68 | PALHA AÇO, PACOTE 25G - CATMAT: 241725  Material: aço carbono, abrasividade: média, aplicação: limpeza em geral | 60 | UN |
| 69 | PANELA, CAPACIDADE: 50 LITROS - CATMAT: 382157  Material: Alumínio Reforçado, Diâmetro: 38 CM, Características Adicionais: Com Tampa E Alça, | 12 | UN |
| 70 | PANELA, CAPACIDADE: 30 LITROS - CATMAT: 267910  Panela Material: Alumínio , Capacidade: 30 L, Características Adicionais: Caçarola Grande Em Material Reforçado | 18 | UN |
| 71 | A PANELA DE PRESSÃO: 12 LITROS – CATMAT 300083  A PANELA DE PRESSÃO: 12 LITROS – CATMAT 300083  Mínimo de 35,5 centímetros de diâmetro e 12 litros de capacidade volumétrica. O acabamento externo é de alumínio polido, e o interno é lixado. A peça toda é estampada numa única chapa de alumínio de 3,5 milímetros de espessura. Os cabos são de baquelite e o fechamento é externo. | 12 | UN |
| 72 | PANELA PRESSÃO, CAPACIDADE: MÍNIMA DE 20 L - CATMAT: 302007  Material: Aço Inoxidável , Sistema Segurança: Tampa Com Travas Externas, Entre 6 A 7 Travas , Material Cabo: Baquelite | 24 | UN |
| 73 | PANO LIMPEZA - CATMAT: 357462  Material: Algodão Cru , Comprimento: 85 CM, Largura: 60 CM, Características Adicionais: Chão , Tipo: Saco | 150 | UN |
| 74 | PANO PARA COZINHA, GUARDA NAPO DE PANO - CATMAT:350631  Pano para Cozinha, Guarda Napo de Pano - CATMAT:350631  Tipo Tecido :100% Algodão Cor: Branca, Comprimento: 50 CM, Largura:50 CM | 150 | UN |
| 75 | PAPEL HIGIÊNICO, PACOTE: 04 - CATMAT: 301139  Material: Celulose Virgem , Comprimento: 30 M, Largura: 10 CM, Tipo: Picotado , Quantidade Folhas: Dupla , Cor: Branca , Características Adicionais: Extra Macio E Sem Perfume | 5000 | PCT |
| 76 | TOALHA DE PAPEL, 1.250 FOLHAS - CATMAT: 481231  Material: Papel , Aplicação: Higiene Pessoal , Comprimento: 21,50 CM, Cor: Branca , Largura: 24 A 25 CM, Características Adicionais: Interfolhada , Tipo Folha: 2 Dobras | 360 | PCT |
| 77 | PASTA CREME DENTAL, 90 GRAMAS - CATMAT: 435440  Com Fluor Ativo (1500 Ppm) , Aplicação: Higiene Dental | 200 | UN |
| 78 | PEGADOR DE MACARRÃO, COLHER - CATMAT: 28541  Com dois cabos conectados entre si, em aço inoxidável tamanho aproximado de 28 cm de comprimento | 10 | UN |
| 79 | PENEIRA COZINHA - CATMAT: 464985  Material: Aço Inoxidável , Diâmetro: 27 CM, Características Adicionais: Formato Cônico , Material Cabo: Aço Inoxidável. | 12 | UN |
| 80 | POTE DE 2 LITROS - CATMAT: 437046  Material: Plástico, Características Adicionais: Tampa Hermética Com Travas | 12 | UN |
| 81 | POTE ALIMENTOS DE 3 LITROS - CATMAT: 443879  Material: Plástico , Capacidade: 3 L, Cor: Transparente , Transmitância: Transparente , Formato: Redondo | 12 | UN |
| 82 | POTE ALIMENTOS DE 5 LITROS - CATMAT: 238805  Material: Plástico, Altura: 21 CM, Cor: Azul, Largura: 20 CM, Cor Tampa: Amarela, Formato: Retangular | 12 | UN |
| 83 | PRATO DE AÇO INOXIDÁVEL - CATMAT: 329539  Altura: 2 Cm, Aplicação: Refeição , Diâmetro: 33 Cm, Tipo: Souplast , Tamanho: Grande , Características Adicionais: Côncavo, Sem Tampa , Formato: Redondo | 2900 | UN |
| 84 | PRATO DE VÍDRO - CATMAT: 311419  Aplicação: Jantar , Diâmetro: 26 Cm, Cor: Incolor , Formato: Redondo , Transmitância: Transparente | 48 | UN |
| 85 | PREGADOR DE ROUPA - CATMAT: 71650  Prendedor De Madeira Para Roupas Modelo Simples, Medidas 7,5Cm , Embalagem Com 12 Unidades. | 12 | PCT |
| 86 | RALADOR ALIMENTO - CATMAT: 28401  Cortador/Ralador De Legumes 4 Faces - Material:Polietileno, Com Lâminas Em Aço Inox. Medida De No Mínino 20Cm (Altura). | 12 | UN |
| 87 | RASTELO DE PLÁSTICO 22 DENTES FIXOS:  fabricado em polipropileno de alta resistência, proporcionando alta durabilidade e acabamento, com 22 dentes fixos, com olho de 23mm de diâmetro. com cabo de 120 cm, produzido com madeira de origem renovável e acabamento envernizado. medidas aproximadas: (c x l x a) (cm)155,8 x 54,2 x 2,3 cm, peso aproximado de (kg) 0.65 kg. | 10 | UN |
| 88 | RODO PLÁSTICO – CATMAT 601243  Especificação: 60cm, base plástica com duas borrachas, de espessura não menor a 3mm. Corretamente esticadas e fixas à base do rodo, com o mesmo comprimento desta, devendo remover a água sobre a superfície lisa e plana. Cabo reforçado, em madeira resistente, plastificado. | 140 | UN |
| 89 | SABÃO BARRA , EMBALAGEM: 5 UNIDADES - CATMAT: 298406  Composição Básica: Sabão Glicerinado, Tipo: Neutro, Características Adicionais: 1ª Qualidade | 120 | PCT |
| 90 | SABÃO PÓ, CAIXA: 800 G - CATMAT: 436764  Aspecto Físico: Pó, Características Adicionais: Branqueador Óptico, Essência, Alvejante E Carga, Composição: Tensoativo Aniônico, Tamponantes E Corantes | 2100 | CX |
| 91 | SABÃO BARRA ADULTO - CATMAT: 30414  Sabonete Aspecto Físico Sólido 90 Gr Com Hidratante | 320 | UN |
| 92 | SABÃO BARRA INFANTIL- CATMAT: 30414  Sabonete em barra infantil. Embalagem com 90 gramas. Igual ou superior à marca Trá Lá Lá | 160 | UN |
| 93 | SABONETE LÍQUIDO, 5 LITROS -CATMAT: 463131  Aspecto Físico: Líquido Viscoso, Acidez: Ph 6 A 8, Aplicação: Assepsia Das Mãos, Características Adicionais: Agente Bactericida, Composição: Tensoativos Aniônicos E Não Aniônicos, Solvente | 300 | UN |
| 94 | SABONETE LÍQUIDO INFANTIL PARA BANHO:  hipoalergênico e com efeito bactericida. Embalagem de 5 litros. Validade mínima de 6 (seis) meses no momento da entrega. Com registro nos órgãos competentes. | 300 | UN |
| 95 | SACO - CATMAT: 253162  Material: Plástico Transparente , Aplicação: Acondicionamento De Alimentos , Capacidade: 1 KG, Comprimento: 28 CM, Espessura: 7 Micra , Transmitância: Transparente , Largura: 13 CM, Tipo Uso: Geral | 300 | PCT |
| 96 | SACO PLÁSTICO LIXO, CAPACIDADE: 100 LITROS - CATMAT: 470833  Cor: Preta , Aplicação: Coleta De Lixo , Material: Polietileno, Pacote com 5 Unidades | 2600 | PCT |
| 97 | SACO PLÁSTICO LIXO - CAPACIDADE: 15 LITROS - CATMAT: 226091  Cor: Preta, Apresentação: Peça Única, Largura: 39 CM, Altura: 58 CM, Pacote com 10 Unidades. | 1500 | PCT |
| 98 | SACO PLÁSTICO LIXO, CAPACIDADE: 60 LITROS - CATMAT: 470832  Cor Preta, Aplicação Coleta De Lixo, Material Polietileno, Pacote com 10 Unidades | 2600 | PCT |
| 99 | SANITIZANTE EM PÓ, POTE 1 KG - CATMAT: 150286  Estabilizante Alimentar - Para Sanitização De Frutas Legumes E Verduras Pote Com 1 Kg | 120 | UN |
| 100 | XAMPU, CAPACIDADE: 350 ML - CATMAT: 402414  Aplicação: Infantil, Cabelos Normais, Tipo: Neutro | 800 | UN |
| 101 | SOCADOR DE ALIMENTOS - CATMAT: 424827  Socador, Material Plástico, Comprimento 25 Cm | 10 | UN |
| 102 | SUPORTE SABONETEIRA, CAPACIDADE: 900 ML - CATMAT: 330355  Altura: 22 CM, Material Suporte: Plástico Abs, Material Reservatório: Policarbonato Transparente Alta Resistência , Cor: Branca , Largura: 13 CM, Características Adicionais: Sabonete Líquido/Válvula Dosadora 0,75 Ml Por Acio , Tipo Uso: Banheiro , Profundidade: 9,50 CM, Tipo Fixação: Antifurto Através Buchas Expansivas | 12 | UN |
| 103 | TÁBUA DE CORTE EM POLIETILENO - CATMAT: 1716  Laticínios. Bege: Carnes Assadas E Embutidos. Verde: Frutas, Legumes E Verduras. Amarela: Aves. Azul: Peixes E Frutos Do Mar. Vermelha: Carnes Vermelhas. Dimensões Aproximadas: 50 Cm X 30 Cm. Entrega De Cores A Combinar Com O Setor De Aprovisionamento. | 24 | UN |
| 104 | TALCO DE TOUCADOR - TALCO INFANTIL, EMBALAGEM COM 200 G - CATMAT: 61158  para higiene infantil, composição: talco, carbonato de magnésio e fragrância suave. Produto registro na ANVISA. O rótulo do produto deverá estar em conformidade com a legislação vigente e conter no mínimo: indicação de data de validade, dados do fabricante, marca, composição do produto e peso. O prazo de validade do produto no momento da entrega não poderá ser superior a 1/3 do prazo total da validade impressa no rótulo. | 80 | UN |
| 105 | TERMÔMETRO CULINÁRIO INFRAVERMELHO DIGITAL, ANALISADOR DE ESPECTRO - CATMAT: 42536  com laser. Para uso profissional. Alimentação: duas pilhas (inclusas).Faixa de operação: -50ºC~360ºC | 6 | UN |
| 106 | TOUCA, CAIXA: 100 UNIDADES - CATMAT: 369561  Material: Tnt , Aplicação: Cozinha Industrial , Cor: Branca , Tipo: Descartável , Características Adicionais: Tamanho Único Com Elástico | 330 | CX |
| 107 | CAIXA PLÁSTICA - CATMAT: 440739  Material: Plástico Resistente , Altura: 37 CM, Capacidade: 56 L, Comprimento: 56,50 CM, Tipo: Caixa Organizadora , Transmitância: Transparente , Largura: 38,50 CM, Características Adicionais: Tampa E Travas | 16 | UN |
| 108 | VASSOURA DE NYLON - CATMAT: 151014  Tamanho: 40 cm; Tipo: Cerdas pelo sintético; Cabo: de madeira rosqueável; Medidas: 30 cm x 1,20 m x 4,5 cm; Requisito: Igual ou superior a condor | 300 | UN |
| 109 | VASSOURA CATMAT: 318938  Material Cerdas: Piaçava , Material Cabo: Madeira , Material Cepa: Madeira , Comprimento Cepa: 40 CM, Comprimento Cerdas: Mínimo 9 CM, Características Adicionais: Com Cabo Rosqueado , Tipo: Gari | 54 | UN |
| 110 | XÍCARA, CAPACIDADE: 50 ML - CATMAT: 278239  Material: Vidro , Tipo: Café , Cor: Incolor , Capacidade: 50 ML, Características Adicionais: Com Pires | 72 | UN |

1. DO REGISTRO DE PREÇOS:
   1. As regras referentes aos órgãos gerenciador e participantes, bem como a eventuais adesões são as que constam da minuta de Ata de Registro de Preços.
2. DO CREDENCIAMENTO:
   1. Caberá ao licitante interessado em participar da licitação, na forma eletrônica:
      1. Credenciar-se previamente no sistema BLL, constante da página eletrônica. <https://bllcompras.com>
   2. O credenciamento junto ao provedor do sistema implica a responsabilidade do licitante ou de seu representante legal e a presunção de sua capacidade técnica para realização das transações inerentes a este Pregão.
   3. O licitante responsabiliza-se exclusiva e formalmente pelas transações efetuadas em seu nome, assume como firmes e verdadeiras suas propostas e seus lances, inclusive os atos praticados diretamente ou por seu representante, excluída a responsabilidade do provedor do sistema ou do órgão ou entidade promotora da licitação por eventuais danos decorrentes de uso indevido das credenciais de acesso, ainda que por terceiros.
   4. É de responsabilidade do cadastrado conferir a exatidão dos seus dados cadastrais e mantê-los atualizados junto aos órgãos responsáveis pela informação, devendo proceder, imediatamente, à correção ou à alteração dos registros tão logo identifique incorreção ou aqueles se tornem desatualizados.
   5. A não observância do disposto no subitem anterior poderá ensejar desclassificação no momento da habilitação.
3. DA PARTICIPAÇÃO NA LICITAÇÃO:
   1. Poderão participar deste Pregão interessados cujo ramo de atividade seja compatível com o objeto desta licitação, e que estejam com Credenciamento regular no Sistema de Cadastramento do BLL Compras.
      1. Os licitantes deverão utilizar o certificado digital para acesso ao Sistema.
   2. As empresas em Recuperação Judicial e Extrajudicial que obtiveram a sua concessão ou a homologação do Plano de Recuperação Extrajudicial pelo juízo competente deverão ter a respectiva certidão inserida em seu cadastro.
      1. A apresentação da certidão de concessão de recuperação judicial não suprime a obrigação da empresa comprovar todos os requisitos requeridos no certame, inclusive econômico-financeiros, pois necessário conferir igual tratamento a todas as licitantes

Para todos os **itens** a participação é exclusiva a microempresas e empresas de pequeno porte, nos termos do [art. 48 da Lei Complementar nº 123, de 14 de dezembro de 2006](https://www.planalto.gov.br/ccivil_03/leis/lcp/lcp123.htm).

A obtenção do benefício a que se refere o item anterior fica limitada às microempresas e às empresas de pequeno porte que, no ano-calendário de realização da licitação, ainda não tenham celebrado contratos com a Administração Pública cujos valores somados extrapolem a receita bruta máxima admitida para fins de enquadramento como empresa de pequeno porte.

* 1. Será concedido tratamento favorecido para as microempresas e empresas de pequeno porte, para as sociedades cooperativas mencionadas no [artigo 16 da Lei nº 14.133, de 2021](http://www.planalto.gov.br/ccivil_03/_ato2019-2022/2021/lei/L14133.htm#art16), para o agricultor familiar, o produtor rural pessoa física e para o microempreendedor individual - MEI, nos limites previstos da [Lei Complementar nº 123, de 2006](https://www.planalto.gov.br/ccivil_03/leis/lcp/lcp123.htm) e do Decreto n.º 8.538, de 2015.
  2. Não poderão disputar esta licitação:
     1. aquele que não atenda às condições deste Edital e seu(s) anexo(s);
     2. autor do anteprojeto, do projeto básico ou do projeto executivo, pessoa física ou jurídica, quando a licitação versar sobre serviços ou fornecimento de bens a ele relacionados;
     3. empresa, isoladamente ou em consórcio, responsável pela elaboração do projeto básico ou do projeto executivo, ou empresa da qual o autor do projeto seja dirigente, gerente, controlador, acionista ou detentor de mais de 5% (cinco por cento) do capital com direito a voto, responsável técnico ou subcontratado, quando a licitação versar sobre serviços ou fornecimento de bens a ela necessários;
     4. pessoa física ou jurídica que se encontre, ao tempo da licitação, impossibilitada de participar da licitação em decorrência de sanção que lhe foi imposta;
     5. aquele que mantenha vínculo de natureza técnica, comercial, econômica, financeira, trabalhista ou civil com dirigente do órgão ou entidade contratante ou com agente público que desempenhe função na licitação ou atue na fiscalização ou na gestão do contrato, ou que deles seja cônjuge, companheiro ou parente em linha reta, colateral ou por afinidade, até o terceiro grau;
     6. empresas controladoras, controladas ou coligadas, nos termos da Lei nº 6.404, de 15 de dezembro de 1976, concorrendo entre si;
     7. pessoa física ou jurídica que, nos 5 (cinco) anos anteriores à divulgação do edital, tenha sido condenada judicialmente, com trânsito em julgado, por exploração de trabalho infantil, por submissão de trabalhadores a condições análogas às de escravo ou por contratação de adolescentes nos casos vedados pela legislação trabalhista;
     8. agente público do órgão ou entidade licitante;
     9. Organizações da Sociedade Civil de Interesse Público - OSCIP, atuando nessa condição;
     10. Não poderá participar, direta ou indiretamente, da licitação ou da execução do contrato agente público do órgão ou entidade contratante, devendo ser observadas as situações que possam configurar conflito de interesses no exercício ou após o exercício do cargo ou emprego, nos termos da legislação que disciplina a matéria, conforme [§ 1º do art. 9º da Lei nº 14.133, de 2021](http://www.planalto.gov.br/ccivil_03/_ato2019-2022/2021/lei/L14133.htm#art9§1).
  3. O impedimento de que trata o item será também aplicado ao licitante que atue em substituição a outra pessoa, física ou jurídica, com o intuito de burlar a efetividade da sanção a ela aplicada, inclusive a sua controladora, controlada ou coligada, desde que devidamente comprovado o ilícito ou a utilização fraudulenta da personalidade jurídica do licitante.
  4. A critério da Administração e exclusivamente a seu serviço, o autor dos projetos e a empresa a que se referem os itens e poderão participar no apoio das atividades de planejamento da contratação, de execução da licitação ou de gestão do contrato, desde que sob supervisão exclusiva de agentes públicos do órgão ou entidade.
  5. Equiparam-se aos autores do projeto as empresas integrantes do mesmo grupo econômico.
  6. O disposto nos itens e não impede a licitação ou a contratação de serviço que inclua como encargo do contratado a elaboração do projeto básico e do projeto executivo, nas contratações integradas, e do projeto executivo, nos demais regimes de execução.
  7. Em licitações e contratações realizadas no âmbito de projetos e programas parcialmente financiados por agência oficial de cooperação estrangeira ou por organismo financeiro internacional com recursos do financiamento ou da contrapartida nacional, não poderá participar pessoa física ou jurídica que integre o rol de pessoas sancionadas por essas entidades ou que seja declarada inidônea nos termos da [Lei nº 14.133/2021](http://www.planalto.gov.br/ccivil_03/_ato2019-2022/2021/lei/L14133.htm).
  8. A vedação de que trata o item estende-se a terceiro que auxilie a condução da contratação na qualidade de integrante de equipe de apoio, profissional especializado ou funcionário ou representante de empresa que preste assessoria técnica.

1. DA APRESENTAÇÃO DA PROPOSTA E DOS DOCUMENTOS DE HABILITAÇÃO

Na presente licitação, a fase de habilitação sucederá as fases de apresentação de propostas e lances e de julgamento.

Os licitantes encaminharão, exclusivamente por meio do sistema eletrônico, a proposta com o preço ou o percentual de desconto, conforme o critério de julgamento adotado neste Edital, até a data e o horário estabelecidos para abertura da sessão pública, quando, então, encerrar-se-á automaticamente a etapa de envio dessa documentação.

O envio da proposta, acompanhada dos documentos de habilitação exigidos neste Edital, ocorrerá por meio de chave de acesso e senha.

5.3.1.É condição básica para a fase de habilitação, que a licitante apresente os documentos relacionados nos itens seguintes, que conforme o disposto no Acórdão 2036/2022 – Plenário, do Tribunal de Contas da União, podem ser apresentados em cópia simples, sem necessidade de autenticação.

5.3.1.1.A comprovação da **Habilitação Jurídica** consistirá na apresentação dos seguintes documentos**:**

1. **Registro comercial** no caso de Empresa Individual;
2. **Ato constitutivo, estatuto ou contrato social** em vigor e alterações subsequentes, devidamente registrados no caso de Sociedade Comercial;
3. **Inscrição do ato constitutivo e alterações**, acompanhado de documentos de eleição de seus administradores, em exercício no caso de Sociedade por Ações;
4. **Inscrição do ato constitutivo e alterações no registro civil das pessoas jurídicas**, **acompanhada de prova da diretoria em exercício** no caso de Sociedade Civil;
5. **Decreto de autorização, e ato de registro ou autorização para funcionamento**, expedido pelo órgão competente, quando a atividade assim o exigir no caso de Empresa ou Sociedade Estrangeira em funcionamento no Brasil;
6. **Certificado da Condição de Microempreendedor Individual** – CCMEI para MEI;

5.3.1.2.A comprovação da **Regularidade Fiscal** consistirá na apresentação dos seguintes documentos**:**

1. **Prova de inscrição no cadastro de contribuintes estadual ou municipal**, se houver, relativo ao domicílio ou sede do licitante, pertinente ao seu ramo de atividade e compatível com o objeto contratual;
2. **Prova de inscrição da empresa no Cadastro Nacional da Pessoa Jurídica** (CNPJ/MF) **em plena validade;**
3. Prova de Regularidade com a **Fazenda Federal** e a Seguridade Social – CND **(INSS)**, mediante a certidão conjunta negativa de débitos, ou positiva com efeitos de negativa de débitos relativos aos Tributos Federais e à Divida Ativa da União;
4. Prova de regularidade com a **Fazenda Estadual** (Certidão Negativa de Débitos, ou Positiva com efeito de Negativa de Tributos Estaduais), emitido pelo órgão competente, da localidade de domicilio ou sede da empresa do proponente ou apresentação da Certidão de não contribuinte, que comprove a regularidade de débitos tributários referentes ao Imposto sobre Operações relativas à Circulação de Mercadorias e sobre Prestações de Serviços de Transporte Interestadual, Intermunicipal e de Comunicação - ICMS;
5. Prova de Regularidade relativa ao Fundo de Garantia por tempo de Serviço (FGTS), mediante Certificado de Regularidade do **FGTS;**

5.3.1.3 A comprovação relativa à **Regularidade Trabalhista** consistirá na apresentação da prova de inexistência de débitos inadimplidos perante a Justiça do Trabalho, mediante a apresentação da Certidão Negativa de Débitos Trabalhistas **(CNDT)** ou Certidão Positiva com efeitos de negativa, emitida pelo TST – Tribunal Superior do Trabalho.

5.3.1.4 A documentação relativa à **Qualificação econômico-financeira** consistirá na apresentação da **Certidão Negativa de Falência ou Recuperação Judicial**, ou liquidação judicial, ou de execução patrimonial, conforme o caso, expedida pelo distribuidor da sede do licitante, ou de seu domicílio, dentro do prazo de validade previsto na própria certidão, ou, na omissão desta, expedida a menos de 60 (sessenta) dias contados da data da sua apresentação.

1. No caso de Certidão Positiva de Recuperação Judicial, deverá apresentar a certidão emitida pela instância judicial competente, certificando sua aptidão econômica e financeira para participar do presente procedimento licitatório. (Acórdão TCU n° 8.271/2011 – 2ª Câmara).
   * + 1. – Qualificação Técnica
2. Apresentação de, no mínimo 1 (um) Atestado de Capacidade Técnica em nome da Proponente, emitido por pessoa jurídica de direito público ou privado, no qual se ateste que a empresa executou a qualquer tempo fornecimento de complexidade similar ou superior ao objeto do presente edital.
3. Comprovação através de publicação no DOU da Autorização de funcionamento de titularidade da empresa licitante, **em plena validade,** expedida pela **Agência Nacional de Vigilância Sanitária do Ministério da Saúde** compatível com o objeto licitado, **indicando sua localização na publicação através de marcador de texto. Para os itens 2, 3, 4, 5, 6, 14, 20, 30, 33, 34, 54, 59, 60, 65, 66, 77, 89, 90, 91, 92, 93, 94, 99, 100, 104 e 106.**
4. **Alvará de licença sanitária**, expedido pela unidade competente, da esfera Estadual ou Municipal, da sede do licitante, compatível e pertinente ao objeto licitado. Esclarecemos que o requisito exigido no edital somente será atendido se a empresa provar que possui em seus documentos de habilitação o alvará em si, não sendo suficiente o protocolo de requerimento do respectivo alvará, pois o pedido formulado junto ao órgão fiscalizador não gera a certeza de que o alvará será emitido. **Para os itens 2, 3, 4, 5, 6, 14, 20, 30, 33, 34, 54, 59, 60, 65, 66, 77, 89, 90, 91, 92, 93, 94, 99, 100, 104 e 106.**
   1. Caso a fase de habilitação anteceda as fases de apresentação de propostas e lances, os licitantes encaminharão, na forma e no prazo estabelecidos no item anterior, simultaneamente os documentos de habilitação e a proposta com o preço ou o percentual de desconto.
   2. No cadastramento da proposta inicial, o licitante declarará, em campo próprio do sistema, que:
      1. está ciente e concorda com as condições contidas no edital e seus anexos, bem como de que a proposta apresentada compreende a integralidade dos custos para atendimento dos direitos trabalhistas assegurados na Constituição Federal, nas leis trabalhistas, nas normas infralegais, nas convenções coletivas de trabalho e nos termos de ajustamento de conduta vigentes na data de sua entrega em definitivo e que cumpre plenamente os requisitos de habilitação definidos no instrumento convocatório;
      2. não emprega menor de 18 anos em trabalho noturno, perigoso ou insalubre e não emprega menor de 16 anos, salvo menor, a partir de 14 anos, na condição de aprendiz, nos termos do [artigo 7°, XXXIII, da Constituição](https://www.planalto.gov.br/ccivil_03/constituicao/constituicaocompilado.htm#art7);
      3. não possui empregados executando trabalho degradante ou forçado, observando o disposto nos [incisos III e IV do art. 1º e no inciso III do art. 5º da Constituição Federal](https://www.planalto.gov.br/ccivil_03/constituicao/constituicaocompilado.htm);
      4. cumpre as exigências de reserva de cargos para pessoa com deficiência e para reabilitado da Previdência Social, previstas em lei e em outras normas específicas.
   3. O licitante organizado em cooperativa deverá declarar, ainda, em campo próprio do sistema eletrônico, que cumpre os requisitos estabelecidos no [artigo 16 da Lei nº 14.133, de 2021](http://www.planalto.gov.br/ccivil_03/_ato2019-2022/2021/lei/L14133.htm#art16).
   4. O fornecedor enquadrado como microempresa, empresa de pequeno porte ou sociedade cooperativa deverá declarar, ainda, em campo próprio do sistema eletrônico, que cumpre os requisitos estabelecidos no [artigo 3° da Lei Complementar nº 123, de 2006](https://www.planalto.gov.br/ccivil_03/leis/lcp/lcp123.htm#art3), estando apto a usufruir do tratamento favorecido estabelecido em seus [arts. 42 a 49](https://www.planalto.gov.br/ccivil_03/leis/lcp/lcp123.htm" \l "art42), observado o disposto nos [§§ 1º ao 3º do art. 4º, da Lei n.º 14.133, de 2021.](http://www.planalto.gov.br/ccivil_03/_ato2019-2022/2021/lei/L14133.htm#art4§1)
      1. no item exclusivo para participação de microempresas e empresas de pequeno porte, a assinalação do campo “não” impedirá o prosseguimento no certame, para aquele item;
      2. nos itens em que a participação não for exclusiva para microempresas e empresas de pequeno porte, a assinalação do campo “não” apenas produzirá o efeito de o licitante não ter direito ao tratamento favorecido previsto na [Lei Complementar nº 123, de 2006](https://www.planalto.gov.br/ccivil_03/leis/lcp/lcp123.htm), mesmo que seja microempresa, empresa de pequeno porte ou sociedade cooperativa.
   5. A falsidade da declaração de que trata os itens 5.6 ou sujeitará o licitante às sanções previstas na [Lei nº 14.133, de 2021](http://www.planalto.gov.br/ccivil_03/_ato2019-2022/2021/lei/L14133.htm), e neste Edital.
   6. Os licitantes poderão retirar ou substituir a proposta ou, na hipótese de a fase de habilitação anteceder as fases de apresentação de propostas e lances e de julgamento, os documentos de habilitação anteriormente inseridos no sistema, até a abertura da sessão pública.
   7. Não haverá ordem de classificação na etapa de apresentação da proposta e dos documentos de habilitação pelo licitante, o que ocorrerá somente após os procedimentos de abertura da sessão pública e da fase de envio de lances.
   8. Serão disponibilizados para acesso público os documentos que compõem a proposta dos licitantes convocados para apresentação de propostas, após a fase de envio de lances.
   9. Desde que disponibilizada a funcionalidade no sistema, o licitante poderá parametrizar o seu valor final mínimo ou o seu percentual de desconto máximo quando do cadastramento da proposta e obedecerá às seguintes regras:
      1. a aplicação do intervalo mínimo de diferença de valores ou de percentuais entre os lances, que incidirá tanto em relação aos lances intermediários quanto em relação ao lance que cobrir a melhor oferta; e
      2. os lances serão de envio automático pelo sistema, respeitado o valor final mínimo, caso estabelecido, e o intervalo de que trata o subitem acima.
   10. O valor final mínimo ou o percentual de desconto final máximo parametrizado no sistema poderá ser alterado pelo fornecedor durante a fase de disputa, sendo vedado:
       1. valor superior a lance já registrado pelo fornecedor no sistema, quando adotado o critério de julgamento por menor preço; e
       2. percentual de desconto inferior a lance já registrado pelo fornecedor no sistema, quando adotado o critério de julgamento por maior desconto.
   11. O valor final mínimo ou o percentual de desconto final máximo parametrizado na forma do item possuirá caráter sigiloso para os demais fornecedores e para o órgão ou entidade promotora da licitação, podendo ser disponibilizado estrita e permanentemente aos órgãos de controle externo e interno.
   12. Caberá ao licitante interessado em participar da licitação acompanhar as operações no sistema eletrônico durante o processo licitatório e se responsabilizar pelo ônus decorrente da perda de negócios diante da inobservância de mensagens emitidas pela Administração ou de sua desconexão.
   13. O licitante deverá comunicar imediatamente ao provedor do sistema qualquer acontecimento que possa comprometer o sigilo ou a segurança, para imediato bloqueio de acesso.
5. DO PREENCHIMENTO DA PROPOSTA
   1. O licitante deverá enviar sua proposta mediante o preenchimento, no sistema eletrônico, dos seguintes campos:

valor unitário e total do item;

* + 1. Marca;

Fabricante;

Quantidade cotada, devendo respeitar a quantidade integral.

* 1. Todas as especificações do objeto contidas na proposta vinculam o licitante.
     1. O licitante NÃO poderá oferecer proposta em quantitativo inferior ao máximo previsto para contratação.
  2. Nos valores propostos estarão inclusos todos os custos operacionais, encargos previdenciários, trabalhistas, tributários, comerciais e quaisquer outros que incidam direta ou indiretamente na execução do objeto.
  3. Os preços ofertados, tanto na proposta inicial, quanto na etapa de lances, serão de exclusiva responsabilidade do licitante, não lhe assistindo o direito de pleitear qualquer alteração, sob alegação de erro, omissão ou qualquer outro pretexto.
  4. Se o regime tributário da empresa implicar o recolhimento de tributos em percentuais variáveis, a cotação adequada será a que corresponde à média dos efetivos recolhimentos da empresa nos últimos doze meses.
  5. Independentemente do percentual de tributo inserido na planilha, no pagamento serão retidos na fonte os percentuais estabelecidos na legislação vigente.

Na presente licitação, a Microempresa e a Empresa de Pequeno Porte poderão se beneficiar do regime de tributação pelo Simples Nacional.

* 1. A apresentação das propostas implica obrigatoriedade do cumprimento das disposições nelas contidas, em conformidade com o que dispõe o Termo de Referência, assumindo o proponente o compromisso de executar o objeto licitado nos seus termos, bem como de fornecer os materiais, equipamentos, ferramentas e utensílios necessários, em quantidades e qualidades adequadas à perfeita execução contratual, promovendo, quando requerido, sua substituição.
     1. O prazo de validade da proposta não será inferior a **60 (sessenta)** dias**,** a contar da data de sua apresentação.
     2. Os licitantes devem respeitar os preços máximos estabelecidos nas normas de regência de contratações públicas federais, quando participarem de licitações públicas;
     3. Caso o critério de julgamento seja o de maior desconto, o preço já decorrente da aplicação do desconto ofertado deverá respeitar os preços máximos previstos no item 5.10.
  2. O descumprimento das regras supramencionadas pela Administração por parte dos contratados pode ensejar a responsabilização pelo Tribunal de Contas da União e, após o devido processo legal, gerar as seguintes consequências: assinatura de prazo para a adoção das medidas necessárias ao exato cumprimento da lei, nos termos do [art. 71, inciso IX, da Constituição](https://www.planalto.gov.br/ccivil_03/constituicao/constituicaocompilado.htm); ou condenação dos agentes públicos responsáveis e da empresa contratada ao pagamento dos prejuízos ao erário, caso verificada a ocorrência de superfaturamento por sobrepreço na execução do contrato.

1. DA ABERTURA DA SESSÃO, CLASSIFICAÇÃO DAS PROPOSTAS E FORMULAÇÃO DE LANCES
   1. A abertura da presente licitação dar-se-á automaticamente em sessão pública, por meio de sistema eletrônico, na data, horário e local indicados neste Edital.
   2. Os licitantes poderão retirar ou substituir a proposta ou os documentos de habilitação, quando for o caso, anteriormente inseridos no sistema, até a abertura da sessão pública.
   3. O sistema disponibilizará campo próprio para troca de mensagens entre o Pregoeiro e os licitantes.
   4. Iniciada a etapa competitiva, os licitantes deverão encaminhar lances exclusivamente por meio de sistema eletrônico, sendo imediatamente informados do seu recebimento e do valor consignado no registro.
   5. O lance deverá ser ofertado pelo valor unitário do item.
   6. Os licitantes poderão oferecer lances sucessivos, observando o horário fixado para abertura da sessão e as regras estabelecidas no Edital.
   7. O licitante somente poderá oferecer lance *de valor* *inferior* ao último por ele ofertado e registrado pelo sistema.
   8. O licitante poderá, uma única vez, excluir seu último lance ofertado, no intervalo de quinze segundos após o registro no sistema, na hipótese de lance inconsistente ou inexequível.
   9. O procedimento seguirá de acordo com o modo de disputa adotado.
   10. Caso seja adotado para o envio de lances no pregão eletrônico o modo de disputa “aberto”, os licitantes apresentarão lances públicos e sucessivos, com prorrogações.
       1. A etapa de lances da sessão pública terá duração de dez minutos e, após isso, será prorrogada automaticamente pelo sistema quando houver lance ofertado nos últimos dois minutos do período de duração da sessão pública.
       2. A prorrogação automática da etapa de lances, de que trata o subitem anterior, será de dois minutos e ocorrerá sucessivamente sempre que houver lances enviados nesse período de prorrogação, inclusive no caso de lances intermediários.
       3. Não havendo novos lances na forma estabelecida nos itens anteriores, a sessão pública encerrar-se-á automaticamente, e o sistema ordenará e divulgará os lances conforme a ordem final de classificação.
       4. Definida a melhor proposta, se a diferença em relação à proposta classificada em segundo lugar for de pelo menos 5% (cinco por cento), o pregoeiro, auxiliado pela equipe de apoio, poderá admitir o reinício da disputa aberta, para a definição das demais colocações.
       5. Após o reinício previsto no item supra, os licitantes serão convocados para apresentar lances intermediários.
   11. Caso seja adotado para o envio de lances no pregão eletrônico o modo de disputa “aberto e fechado”, os licitantes apresentarão lances públicos e sucessivos, com lance final e fechado.
       1. A etapa de lances da sessão pública terá duração inicial de quinze minutos. Após esse prazo, o sistema encaminhará aviso de fechamento iminente dos lances, após o que transcorrerá o período de até dez minutos, aleatoriamente determinado, findo o qual será automaticamente encerrada a recepção de lances.
       2. Encerrado o prazo previsto no subitem anterior, o sistema abrirá oportunidade para que o autor da oferta de valor mais baixo e os das ofertas com preços até 10% (dez por cento) superiores àquela possam ofertar um lance final e fechado em até cinco minutos, o qual será sigiloso até o encerramento deste prazo.
       3. No procedimento de que trata o subitem supra, o licitante poderá optar por manter o seu último lance da etapa aberta, ou por ofertar melhor lance.
       4. Não havendo pelo menos três ofertas nas condições definidas neste item, poderão os autores dos melhores lances subsequentes, na ordem de classificação, até o máximo de três, oferecer um lance final e fechado em até cinco minutos, o qual será sigiloso até o encerramento deste prazo.
       5. Após o término dos prazos estabelecidos nos itens anteriores, o sistema ordenará e divulgará os lances segundo a ordem crescente de valores.
   12. Caso seja adotado para o envio de lances no pregão eletrônico o modo de disputa “fechado e aberto”, poderão participar da etapa aberta somente os licitantes que apresentarem a proposta de menor preço/ maior percentual de desconto e os das propostas até 10% (dez por cento) superiores/inferiores àquela, em que os licitantes apresentarão lances públicos e sucessivos, até o encerramento da sessão e eventuais prorrogações.
       1. Não havendo pelo menos 3 (três) propostas nas condições definidas no item 2, poderão os licitantes que apresentaram as três melhores propostas, consideradas as empatadas, oferecer novos lances sucessivos.
       2. A etapa de lances da sessão pública terá duração de dez minutos e, após isso, será prorrogada automaticamente pelo sistema quando houver lance ofertado nos últimos dois minutos do período de duração da sessão pública.
       3. A prorrogação automática da etapa de lances, de que trata o subitem anterior, será de dois minutos e ocorrerá sucessivamente sempre que houver lances enviados nesse período de prorrogação, inclusive no caso de lances intermediários.
       4. Não havendo novos lances na forma estabelecida nos itens anteriores, a sessão pública encerrar-se-á automaticamente, e o sistema ordenará e divulgará os lances conforme a ordem final de classificação.
       5. Definida a melhor proposta, se a diferença em relação à proposta classificada em segundo lugar for de pelo menos 5% (cinco por cento), o pregoeiro, auxiliado pela equipe de apoio, poderá admitir o reinício da disputa aberta, para a definição das demais colocações.
       6. Após o reinício previsto no subitem supra, os licitantes serão convocados para apresentar lances intermediários.
   13. Após o término dos prazos estabelecidos nos subitens anteriores, o sistema ordenará e divulgará os lances segundo a ordem crescente de valores.
   14. Não serão aceitos dois ou mais lances de mesmo valor, prevalecendo aquele que for recebido e registrado em primeiro lugar.
   15. Durante o transcurso da sessão pública, os licitantes serão informados, em tempo real, do valor do menor lance registrado, vedada a identificação do licitante.
   16. No caso de desconexão com o Pregoeiro, no decorrer da etapa competitiva do Pregão, o sistema eletrônico poderá permanecer acessível aos licitantes para a recepção dos lances.
   17. Quando a desconexão do sistema eletrônico para o pregoeiro persistir por tempo superior a dez minutos, a sessão pública será suspensa e reiniciada somente após decorridas vinte e quatro horas da comunicação do fato pelo Pregoeiro aos participantes, no sítio eletrônico utilizado para divulgação.
   18. Caso o licitante não apresente lances, concorrerá com o valor de sua proposta.
   19. Em relação a itens não exclusivos para participação de microempresas e empresas de pequeno porte, uma vez encerrada a etapa de lances, será efetivada a verificação automática, junto à Receita Federal, do porte da entidade empresarial. O sistema identificará em coluna própria as microempresas e empresas de pequeno porte participantes, procedendo à comparação com os valores da primeira colocada, se esta for empresa de maior porte, assim como das demais classificadas, para o fim de aplicar-se o disposto nos [arts. 44 e 45 da Lei Complementar nº 123, de 2006](https://www.planalto.gov.br/ccivil_03/leis/lcp/lcp123.htm#art44), regulamentada pelo [Decreto nº 8.538, de 2015](https://www.planalto.gov.br/ccivil_03/_ato2015-2018/2015/decreto/d8539.htm).
       1. Nessas condições, as propostas de microempresas e empresas de pequeno porte que se encontrarem na faixa de até 5% (cinco por cento) acima da melhor proposta ou melhor lance serão consideradas empatadas com a primeira colocada.
       2. A melhor classificada nos termos do subitem anterior terá o direito de encaminhar uma última oferta para desempate, obrigatoriamente em valor inferior ao da primeira colocada, no prazo de 5 (cinco) minutos controlados pelo sistema, contados após a comunicação automática para tanto.
       3. Caso a microempresa ou a empresa de pequeno porte melhor classificada desista ou não se manifeste no prazo estabelecido, serão convocadas as demais licitantes microempresa e empresa de pequeno porte que se encontrem naquele intervalo de 5% (cinco por cento), na ordem de classificação, para o exercício do mesmo direito, no prazo estabelecido no subitem anterior.
       4. No caso de equivalência dos valores apresentados pelas microempresas e empresas de pequeno porte que se encontrem nos intervalos estabelecidos nos subitens anteriores, será realizado sorteio entre elas para que se identifique aquela que primeiro poderá apresentar melhor oferta.
   20. Só poderá haver empate entre propostas iguais (não seguidas de lances), ou entre lances finais da fase fechada do modo de disputa aberto e fechado.
       1. Havendo eventual empate entre propostas ou lances, o critério de desempate será aquele previsto no [art. 60 da Lei nº 14.133, de 2021](http://www.planalto.gov.br/ccivil_03/_ato2019-2022/2021/lei/L14133.htm#art60), nesta ordem:
          1. disputa final, hipótese em que os licitantes empatados poderão apresentar nova proposta em ato contínuo à classificação;
          2. avaliação do desempenho contratual prévio dos licitantes, para a qual deverão preferencialmente ser utilizados registros cadastrais para efeito de atesto de cumprimento de obrigações previstos nesta Lei;
          3. desenvolvimento pelo licitante de ações de equidade entre homens e mulheres no ambiente de trabalho, conforme regulamento;
          4. desenvolvimento pelo licitante de programa de integridade, conforme orientações dos órgãos de controle.
       2. Persistindo o empate, será assegurada preferência, sucessivamente, aos bens e serviços produzidos ou prestados por:
          1. empresas estabelecidas no território do Estado ou do Distrito Federal do órgão ou entidade da Administração Pública estadual ou distrital licitante ou, no caso de licitação realizada por órgão ou entidade de Município, no território do Estado em que este se localize;
          2. empresas brasileiras;
          3. empresas que invistam em pesquisa e no desenvolvimento de tecnologia no País;
          4. empresas que comprovem a prática de mitigação, nos termos da [Lei nº 12.187, de 29 de dezembro de 2009](https://www.planalto.gov.br/ccivil_03/_ato2007-2010/2009/lei/l12187.htm#:~:text=LEI%20N%C2%BA%2012.187%2C%20DE%2029%20DE%20DEZEMBRO%20DE%202009.&text=Institui%20a%20Pol%C3%ADtica%20Nacional%20sobre,PNMC%20e%20d%C3%A1%20outras%20provid%C3%AAncias.).
   21. Encerrada a etapa de envio de lances da sessão pública, na hipótese da proposta do primeiro colocado permanecer acima do preço máximo ou inferior ao desconto definido para a contratação, o pregoeiro poderá negociar condições mais vantajosas, após definido o resultado do julgamento.
       1. A negociação poderá ser feita com os demais licitantes, segundo a ordem de classificação inicialmente estabelecida, quando o primeiro colocado, mesmo após a negociação, for desclassificado em razão de sua proposta permanecer acima do preço máximo definido pela Administração.
       2. A negociação será realizada por meio do sistema, podendo ser acompanhada pelos demais licitantes.
       3. O resultado da negociação será divulgado a todos os licitantes e anexado aos autos do processo licitatório.
       4. O pregoeiro solicitará ao licitante mais bem classificado que, no prazo de 2 (duas) horas, envie a proposta adequada ao último lance ofertado após a negociação realizada, acompanhada, se for o caso, dos documentos complementares, quando necessários à confirmação daqueles exigidos neste Edital e já apresentados.
       5. É facultado ao pregoeiro prorrogar o prazo estabelecido, a partir de solicitação fundamentada feita no chat pelo licitante, antes de findo o prazo.
   22. Após a negociação do preço, o Pregoeiro iniciará a fase de aceitação e julgamento da proposta.
2. DA FASE DE JULGAMENTO
   1. Encerrada a etapa de negociação, o pregoeiro verificará se o licitante provisoriamente classificado em primeiro lugar atende às condições de participação no certame, conforme previsto no [art. 14 da Lei nº 14.133/2021](http://www.planalto.gov.br/ccivil_03/_ato2019-2022/2021/lei/L14133.htm#art14), legislação correlata e no item 4.5 do edital, especialmente quanto à existência de sanção que impeça a participação no certame ou a futura contratação, mediante a consulta aos seguintes cadastros:
      1. Cadastro Nacional de Empresas Inidôneas e Suspensas - CEIS, mantido pela Controladoria-Geral da União (<https://www.portaltransparencia.gov.br/sancoes/ceis>); e
      2. Cadastro Nacional de Empresas Punidas – CNEP, mantido pela Controladoria-Geral da União (<https://www.portaltransparencia.gov.br/sancoes/cnep>).
   2. A consulta aos cadastros será realizada em nome da empresa licitante e também de seu sócio majoritário, por força da vedação de que trata o [artigo 12 da Lei n° 8.429, de 1992](https://www.planalto.gov.br/ccivil_03/leis/l8429.htm#:~:text=%C3%A0s%20seguintes%20comina%C3%A7%C3%B5es%3A-,Art.,n%C2%BA%2012.120%2C%20de%202009).).
   3. Caso conste na Consulta de Situação do licitante a existência de Ocorrências Impeditivas Indiretas, o Pregoeiro diligenciará para verificar se houve fraude por parte das empresas apontadas no Relatório de Ocorrências Impeditivas Indiretas.
      1. A tentativa de burla será verificada por meio dos vínculos societários, linhas de fornecimento similares, dentre outros.
      2. O licitante será convocado para manifestação previamente a uma eventual desclassificação.
      3. Constatada a existência de sanção, o licitante será reputado inabilitado, por falta de condição de participação.
   4. Na hipótese de inversão das fases de habilitação e julgamento, caso atendidas as condições de participação, será iniciado o procedimento de habilitação.
   5. Caso o licitante provisoriamente classificado em primeiro lugar tenha se utilizado de algum tratamento favorecido às ME/EPPs, o pregoeiro verificará se faz jus ao benefício, em conformidade com os itens e 7 deste edital.
   6. Verificadas as condições de participação e de utilização do tratamento favorecido, o pregoeiro examinará a proposta classificada em primeiro lugar quanto à adequação ao objeto e à compatibilidade do preço em relação ao máximo estipulado para contratação neste Edital e em seus anexos, observado o disposto no [artigo 29 a 35 da IN SEGES nº 73, de 30 de setembro de 2022](https://www.gov.br/compras/pt-br/acesso-a-informacao/legislacao/instrucoes-normativas/instrucao-normativa-seges-me-no-73-de-30-de-setembro-de-2022#art29).
   7. Será desclassificada a proposta vencedora que:
      1. contiver vícios insanáveis;
      2. não obedecer às especificações técnicas contidas no Termo de Referência;
      3. apresentar preços inexequíveis ou permanecerem acima do preço máximo definido para a contratação;
      4. não tiverem sua exequibilidade demonstrada, quando exigido pela Administração;
      5. apresentar desconformidade com quaisquer outras exigências deste Edital ou seus anexos, desde que insanável.
   8. No caso de bens e serviços em geral, é indício de inexequibilidade das propostas valores inferiores a 50% (cinquenta por cento) do valor orçado pela Administração.
      1. A inexequibilidade, na hipótese de que trata o **caput**, só será considerada após diligência do pregoeiro, que comprove:
         1. que o custo do licitante ultrapassa o valor da proposta; e
         2. inexistirem custos de oportunidade capazes de justificar o vulto da oferta.
   9. Se houver indícios de inexequibilidade da proposta de preço, ou em caso da necessidade de esclarecimentos complementares, poderão ser efetuadas diligências, para que a empresa comprove a exequibilidade da proposta.
   10. Caso o custo global estimado do objeto licitado tenha sido decomposto em seus respectivos custos unitários por meio de Planilha de Custos e Formação de Preços elaborada pela Administração, o licitante classificado em primeiro lugar será convocado para apresentar Planilha por ele elaborada, com os respectivos valores adequados ao valor final da sua proposta, sob pena de não aceitação da proposta.
   11. Erros no preenchimento da planilha não constituem motivo para a desclassificação da proposta. A planilha poderá́ ser ajustada pelo fornecedor, no prazo indicado pelo sistema, desde que não haja majoração do preço e que se comprove que este é o bastante para arcar com todos os custos da contratação;
       1. O ajuste de que trata este dispositivo se limita a sanar erros ou falhas que não alterem a substância das propostas;
       2. Considera-se erro no preenchimento da planilha passível de correção a indicação de recolhimento de impostos e contribuições na forma do Simples Nacional, quando não cabível esse regime.
   12. Para fins de análise da proposta quanto ao cumprimento das especificações do objeto, poderá ser colhida a manifestação escrita do setor requisitante do serviço ou da área especializada no objeto.
3. DA FASE DE HABILITAÇÃO
   1. Os documentos previstos no Termo de Referência, necessários e suficientes para demonstrar a capacidade do licitante de realizar o objeto da licitação, serão exigidos para fins de habilitação, nos termos dos [arts. 62 a 70 da Lei nº 14.133, de 2021](http://www.planalto.gov.br/ccivil_03/_ato2019-2022/2021/lei/L14133.htm#art62).
   2. Quando permitida a participação de empresas estrangeiras que não funcionem no País, as exigências de habilitação serão atendidas mediante documentos equivalentes, inicialmente apresentados em tradução livre.
   3. Na hipótese de o licitante vencedor ser empresa estrangeira que não funcione no País, para ﬁns de assinatura do contrato ou da ata de registro de preços, os documentos exigidos para a habilitação serão traduzidos por tradutor juramentado no País e apostilados nos termos do disposto no [Decreto nº 8.660, de 29 de janeiro de 2016](https://www.planalto.gov.br/ccivil_03/_ato2015-2018/2016/decreto/d8660.htm), ou de outro que venha a substituí-lo, ou consularizados pelos respectivos consulados ou embaixadas.
   4. Quando permitida a participação de consórcio de empresas, a habilitação técnica, quando exigida, será feita por meio do somatório dos quantitativos de cada consorciado e, para efeito de habilitação econômico-financeira, quando exigida, será observado o somatório dos valores de cada consorciado.
   5. Os documentos exigidos para fins de habilitação poderão ser apresentados em original, por cópia.
   6. Os documentos exigidos para fins de habilitação poderão ser substituídos por registro cadastral emitido por órgão ou entidade pública, desde que o registro tenha sido feito em obediência ao disposto na Lei nº 14.133/2021.
   7. Será verificado se o licitante apresentou declaração de que atende aos requisitos de habilitação, e o declarante responderá pela veracidade das informações prestadas, na forma da lei ([art. 63, I, da Lei nº 14.133/2021](http://www.planalto.gov.br/ccivil_03/_ato2019-2022/2021/lei/L14133.htm#art63)).
   8. Será verificado se o licitante apresentou no sistema, sob pena de inabilitação, a declaração de que cumpre as exigências de reserva de cargos para pessoa com deficiência e para reabilitado da Previdência Social, previstas em lei e em outras normas específicas.
   9. O licitante deverá apresentar, sob pena de desclassificação, declaração de que suas propostas econômicas compreendem a integralidade dos custos para atendimento dos direitos trabalhistas assegurados na Constituição Federal, nas leis trabalhistas, nas normas infralegais, nas convenções coletivas de trabalho e nos termos de ajustamento de conduta vigentes na data de entrega das propostas.
   10. A habilitação será verificada por meio do Sistema da BLL, nos documentos por ele abrangidos.

9.10.1 Somente haverá a necessidade de comprovação do preenchimento de requisitos mediante apresentação dos documentos originais não-digitais quando houver dúvida em relação à integridade do documento digital ou quando a lei expressamente o exigir.

* 1. É de responsabilidade do licitante conferir a exatidão dos seus dados cadastrais e mantê-los atualizados junto aos órgãos responsáveis pela informação, devendo proceder, imediatamente, à correção ou à alteração dos registros tão logo identifique incorreção ou aqueles se tornem desatualizados.
     1. A não observância do disposto no item anterior poderá ensejar desclassificação no momento da habilitação.
  2. A verificação pelo pregoeiro, em sítios eletrônicos oficiais de órgãos e entidades emissores de certidões constitui meio legal de prova, para fins de habilitação.
     1. Os documentos exigidos para habilitação que não estejam contemplados serão enviados por meio do sistema, em formato digital, no prazo de 02 (duas) horas, prorrogável por igual período, contado da solicitação do pregoeiro.
     2. Na hipótese de a fase de habilitação anteceder a fase de apresentação de propostas e lances, os licitantes encaminharão, por meio do sistema, simultaneamente os documentos de habilitação e a proposta com o preço ou o percentual de desconto, observado o disposto no [§ 1º do art. 36 e no § 1º do art. 39 da *Instrução Normativa SEGES nº 73, de 30 de setembro de 2022*.](https://www.gov.br/compras/pt-br/acesso-a-informacao/legislacao/instrucoes-normativas/instrucao-normativa-seges-me-no-73-de-30-de-setembro-de-2022)
  3. A verificação da exigência dos documentos nele não contidos somente será feita em relação ao licitante vencedor.
     1. Os documentos relativos à regularidade fiscal que constem do Termo de Referência somente serão exigidos, em qualquer caso, em momento posterior ao julgamento das propostas, e apenas do licitante mais bem classificado.
     2. Respeitada a exceção do subitem anterior, relativa à regularidade fiscal, quando a fase de habilitação anteceder as fases de apresentação de propostas e lances e de julgamento, a verificação ou exigência do presente subitem ocorrerá em relação a todos os licitantes.
  4. Após a entrega dos documentos para habilitação, não será permitida a substituição ou a apresentação de novos documentos, salvo em sede de diligência, para ([Lei 14.133/21, art. 64](http://www.planalto.gov.br/ccivil_03/_ato2019-2022/2021/lei/L14133.htm#art64), e [IN 73/2022, art. 39, §4º](https://www.gov.br/compras/pt-br/acesso-a-informacao/legislacao/instrucoes-normativas/instrucao-normativa-seges-me-no-73-de-30-de-setembro-de-2022)):
     1. complementação de informações acerca dos documentos já apresentados pelos licitantes e desde que necessária para apurar fatos existentes à época da abertura do certame; e
     2. atualização de documentos cuja validade tenha expirado após a data de recebimento das propostas;
  5. Na análise dos documentos de habilitação, a comissão de contratação poderá sanar erros ou falhas, que não alterem a substância dos documentos e sua validade jurídica, mediante decisão fundamentada, registrada em ata e acessível a todos, atribuindo-lhes eﬁcácia para fins de habilitação e classificação.
  6. Na hipótese de o licitante não atender às exigências para habilitação, o pregoeiro examinará a proposta subsequente e assim sucessivamente, na ordem de classificação, até a apuração de uma proposta que atenda ao presente edital, observado o prazo disposto no subitem .
  7. Somente serão disponibilizados para acesso público os documentos de habilitação do licitante cuja proposta atenda ao edital de licitação, após concluídos os procedimentos de que trata o subitem anterior.
  8. A comprovação de regularidade fiscal e trabalhista das microempresas e das empresas de pequeno porte somente será exigida para efeito de contratação, e não como condição para participação na licitação.
  9. Quando a fase de habilitação anteceder a de julgamento e já tiver sido encerrada, não caberá exclusão de licitante por motivo relacionado à habilitação, salvo em razão de fatos supervenientes ou só conhecidos após o julgamento.

1. DA ATA DE REGISTRO DE PREÇOS:
   1. Homologado o resultado da licitação, o licitante mais bem classificado terá o prazo de 05 (cinco) dias, contados a partir da data de sua convocação, para assinar a Ata de Registro de Preços, cujo prazo de validade encontra-se nela fixado, sob pena de decadência do direito à contratação, sem prejuízo das sanções previstas na Lei nº 14.133, de 2021.
   2. O prazo de convocação poderá ser prorrogado uma vez, por igual período, mediante solicitação do licitante mais bem classificado ou do fornecedor convocado, desde que:

(a) a solicitação seja devidamente justificada e apresentada dentro do prazo; e

(b) a justificativa apresentada seja aceita pela Administração.

* 1. A ata de registro de preços será assinada por meio de assinatura digital e disponibilizada no sistema de registro de preços.
  2. Serão formalizadas tantas Atas de Registro de Preços quantas forem necessárias para o registro de todos os itens constantes no Termo de Referência, com a indicação do licitante vencedor, a descrição do(s) item(ns), as respectivas quantidades, preços registrados e demais condições.
  3. O preço registrado, com a indicação dos fornecedores, será divulgado no PNCP e disponibilizado durante a vigência da ata de registro de preços.
  4. A existência de preços registrados implicará compromisso de fornecimento nas condições estabelecidas, mas não obrigará a Administração a contratar, facultada a realização de licitação específica para a aquisição pretendida, desde que devidamente justificada.
  5. Na hipótese de o convocado não assinar a ata de registro de preços no prazo e nas condições estabelecidas, fica facultado à Administração convocar os licitantes remanescentes do cadastro de reserva, na ordem de classificação, para fazê-lo em igual prazo e nas condições propostas pelo primeiro classificado.

1. DA FORMAÇÃO DO CADASTRO DE RESERVA:
   1. Após a homologação da licitação, será incluído na ata, na forma de anexo, o registro:
      1. dos licitantes que aceitarem cotar o objeto com preço igual ao do adjudicatário, observada a classificação na licitação; e
      2. dos licitantes que mantiverem sua proposta original.
   2. Será respeitada, nas contratações, a ordem de classificação dos licitantes ou fornecedores registrados na ata.
      1. A apresentação de novas propostas na forma deste item não prejudicará o resultado do certame em relação ao licitante mais bem classificado.
      2. Para fins da ordem de classificação, os licitantes ou fornecedores que aceitarem cotar o objeto com preço igual ao do adjudicatário antecederão aqueles que mantiverem sua proposta original.
   3. A habilitação dos licitantes que comporão o cadastro de reserva será efetuada quando houver necessidade de contratação dos licitantes remanescentes, nas seguintes hipóteses:
      1. quando o licitante vencedor não assinar a ata de registro de preços no prazo e nas condições estabelecidos no edital; ou
      2. quando houver o cancelamento do registro do fornecedor ou do registro de preços, nas hipóteses previstas nos art. 28 e art. 29 do Decreto nº 11.462/23.
   4. Na hipótese de nenhum dos licitantes que aceitaram cotar o objeto com preço igual ao do adjudicatário concordar com a contratação nos termos em igual prazo e nas condições propostas pelo primeiro classificado, a Administração, observados o valor estimado e a sua eventual atualização na forma prevista no edital, poderá:
      1. convocar os licitantes que mantiveram sua proposta original para negociação, na ordem de classificação, com vistas à obtenção de preço melhor, mesmo que acima do preço do adjudicatário; ou
      2. adjudicar e firmar o contrato nas condições ofertadas pelos licitantes remanescentes, observada a ordem de classificação, quando frustrada a negociação de melhor condição.
2. DOS RECURSOS
   1. A interposição de recurso referente ao julgamento das propostas, à habilitação ou inabilitação de licitantes, à anulação ou revogação da licitação, observará o disposto no [art. 165 da Lei nº 14.133, de 2021](http://www.planalto.gov.br/ccivil_03/_ato2019-2022/2021/lei/L14133.htm#art165).
   2. O prazo recursal é de **3 (três) dias úteis**, contados da data de intimação ou de lavratura da ata.
   3. Quando o recurso apresentado impugnar o julgamento das propostas ou o ato de habilitação ou inabilitação do licitante:
      1. a intenção de recorrer deverá ser manifestada imediatamente, sob pena de preclusão;
      2. o prazo para a manifestação da intenção de recorrer será de 10 (dez) minutos.
      3. o prazo para apresentação das razões recursais será iniciado na data de intimação ou de lavratura da ata de habilitação ou inabilitação;
      4. na hipótese de adoção da inversão de fases prevista no [§ 1º do art. 17 da Lei nº 14.133, de 2021](http://www.planalto.gov.br/ccivil_03/_ato2019-2022/2021/lei/L14133.htm#art17§1), o prazo para apresentação das razões recursais será iniciado na data de intimação da ata de julgamento.
   4. Os recursos deverão ser encaminhados em campo próprio do sistema.
   5. O recurso será dirigido à autoridade que tiver editado o ato ou proferido a decisão recorrida, a qual poderá reconsiderar sua decisão no prazo de 3 (três) dias úteis, ou, nesse mesmo prazo, encaminhar recurso para a autoridade superior, a qual deverá proferir sua decisão no prazo de 10 (dez) dias úteis, contado do recebimento dos autos.
   6. Os recursos interpostos fora do prazo não serão conhecidos.
   7. O prazo para apresentação de contrarrazões ao recurso pelos demais licitantes será de 3 (três) dias úteis, contados da data da intimação pessoal ou da divulgação da interposição do recurso, assegurada a vista imediata dos elementos indispensáveis à defesa de seus interesses.
   8. O recurso e o pedido de reconsideração terão efeito suspensivo do ato ou da decisão recorrida até que sobrevenha decisão final da autoridade competente.
   9. O acolhimento do recurso invalida tão somente os atos insuscetíveis de aproveitamento.
   10. Os autos do processo permanecerão com vista franqueada aos interessados no sítio eletrônico <https://www.bonito.ms.gov.br/category/licitacoes-e-contratos/> e [**https://bll.org.br/**](https://bll.org.br/).
3. DAS INFRAÇÕES ADMINISTRATIVAS E SANÇÕES
   1. Comete infração administrativa, nos termos da lei, o licitante que, com dolo ou culpa:
      1. deixar de entregar a documentação exigida para o certame ou não entregar qualquer documento que tenha sido solicitado pelo/a pregoeiro/a durante o certame;
      2. Salvo em decorrência de fato superveniente devidamente justificado, não mantiver a proposta em especial quando:
         1. não enviar a proposta adequada ao último lance ofertado ou após a negociação;
         2. recusar-se a enviar o detalhamento da proposta quando exigível;
         3. pedir para ser desclassificado quando encerrada a etapa competitiva; ou
         4. deixar de apresentar amostra;
         5. apresentar proposta ou amostra em desacordo com as especificações do edital;
      3. não celebrar o contrato ou não entregar a documentação exigida para a contratação, quando convocado dentro do prazo de validade de sua proposta;
         1. recusar-se, sem justificativa, a assinar o contrato ou a ata de registro de preço, ou a aceitar ou retirar o instrumento equivalente no prazo estabelecido pela Administração;
      4. apresentar declaração ou documentação falsa exigida para o certame ou prestar declaração falsa durante a licitação
      5. fraudar a licitação
      6. comportar-se de modo inidôneo ou cometer fraude de qualquer natureza, em especial quando:
         1. agir em conluio ou em desconformidade com a lei;
         2. induzir deliberadamente a erro no julgamento;
         3. apresentar amostra falsificada ou deteriorada;
      7. praticar atos ilícitos com vistas a frustrar os objetivos da licitação
      8. praticar ato lesivo previsto no [art. 5º da Lei n.º 12.846, de 2013](https://www.planalto.gov.br/ccivil_03/_ato2011-2014/2013/lei/l12846.htm#art5).
   2. Com fulcro na [Lei nº 14.133, de 2021](http://www.planalto.gov.br/ccivil_03/_ato2019-2022/2021/lei/L14133.htm), a Administração poderá, garantida a prévia defesa, aplicar aos licitantes e/ou adjudicatários as seguintes sanções, sem prejuízo das responsabilidades civil e criminal:
      1. advertência;
      2. multa;
      3. impedimento de licitar e contratar e
      4. declaração de inidoneidade para licitar ou contratar, enquanto perdurarem os motivos determinantes da punição ou até que seja promovida sua reabilitação perante a própria autoridade que aplicou a penalidade.
   3. Na aplicação das sanções serão considerados:
      1. a natureza e a gravidade da infração cometida.
      2. as peculiaridades do caso concreto
      3. as circunstâncias agravantes ou atenuantes
      4. os danos que dela provierem para a Administração Pública
      5. a implantação ou o aperfeiçoamento de programa de integridade, conforme normas e orientações dos órgãos de controle.
   4. A multa será recolhida em percentual de 0,5% a 30% incidente sobre o valor do contrato licitado, recolhida no prazo máximo de **10 (dez) dias** úteis, a contar da comunicação oficial.
      1. Para as infrações previstas nos itens , e , a multa será de 0,5% a 15% do valor do contrato licitado.
      2. Para as infrações previstas nos itens , , , e , a multa será de 15% a 30% do valor do contrato licitado.
   5. As sanções de advertência, impedimento de licitar e contratar e declaração de inidoneidade para licitar ou contratar poderão ser aplicadas, cumulativamente ou não, à penalidade de multa.
   6. Na aplicação da sanção de multa será facultada a defesa do interessado no prazo de 15 (quinze) dias úteis, contado da data de sua intimação.
   7. A sanção de impedimento de licitar e contratar será aplicada ao responsável em decorrência das infrações administrativas relacionadas nos itens , e , quando não se justificar a imposição de penalidade mais grave, e impedirá o responsável de licitar e contratar no âmbito da Administração Pública direta e indireta do ente federativo a qual pertencer o órgão ou entidade, pelo prazo máximo de 3 (três) anos.
   8. Poderá ser aplicada ao responsável a sanção de declaração de inidoneidade para licitar ou contratar, em decorrência da prática das infrações dispostas nos itens , , , e , bem como pelas infrações administrativas previstas nos itens , e que justifiquem a imposição de penalidade mais grave que a sanção de impedimento de licitar e contratar, cuja duração observará o prazo previsto no [art. 156, §5º, da Lei n.º 14.133/2021](http://www.planalto.gov.br/ccivil_03/_ato2019-2022/2021/lei/L14133.htm#art156§5).
   9. A recusa injustificada do adjudicatário em assinar o contrato ou a ata de registro de preço, ou em aceitar ou retirar o instrumento equivalente no prazo estabelecido pela Administração, descrita no item , caracterizará o descumprimento total da obrigação assumida e o sujeitará às penalidades e à imediata perda da garantia de proposta em favor do órgão ou entidade promotora da licitação, nos termos do [art. 45, §4º da IN SEGES/ME n.º 73, de 2022](https://www.gov.br/compras/pt-br/acesso-a-informacao/legislacao/instrucoes-normativas/instrucao-normativa-seges-me-no-73-de-30-de-setembro-de-2022).
   10. A apuração de responsabilidade relacionadas às sanções de impedimento de licitar e contratar e de declaração de inidoneidade para licitar ou contratar demandará a instauração de processo de responsabilização a ser conduzido por comissão composta por 2 (dois) ou mais servidores estáveis, que avaliará fatos e circunstâncias conhecidos e intimará o licitante ou o adjudicatário para, no prazo de 15 (quinze) dias úteis, contado da data de sua intimação, apresentar defesa escrita e especificar as provas que pretenda produzir.
   11. Caberá recurso no prazo de 15 (quinze) dias úteis da aplicação das sanções de advertência, multa e impedimento de licitar e contratar, contado da data da intimação, o qual será dirigido à autoridade que tiver proferido a decisão recorrida, que, se não a reconsiderar no prazo de 5 (cinco) dias úteis, encaminhará o recurso com sua motivação à autoridade superior, que deverá proferir sua decisão no prazo máximo de 20 (vinte) dias úteis, contado do recebimento dos autos.
   12. Caberá a apresentação de pedido de reconsideração da aplicação da sanção de declaração de inidoneidade para licitar ou contratar no prazo de 15 (quinze) dias úteis, contado da data da intimação, e decidido no prazo máximo de 20 (vinte) dias úteis, contado do seu recebimento.
   13. O recurso e o pedido de reconsideração terão efeito suspensivo do ato ou da decisão recorrida até que sobrevenha decisão final da autoridade competente.
   14. A aplicação das sanções previstas neste edital não exclui, em hipótese alguma, a obrigação de reparação integral dos danos causados.
4. DA IMPUGNAÇÃO AO EDITAL E DO PEDIDO DE ESCLARECIMENTO
   1. Qualquer pessoa é parte legítima para impugnar este Edital por irregularidade na aplicação da [Lei nº 14.133, de 2021](http://www.planalto.gov.br/ccivil_03/_ato2019-2022/2021/lei/L14133.htm), devendo protocolar o pedido até **3 (três) dias úteis** antes da data da abertura do certame.
   2. A resposta à impugnação ou ao pedido de esclarecimento será divulgado em sítio eletrônico oficial no prazo de até 3 (três) dias úteis, limitado ao último dia útil anterior à data da abertura do certame.
   3. A impugnação e o pedido de esclarecimento poderão ser realizados por forma eletrônica, *pelos seguintes meios*: [https://bll.org.br/](HTTPS://bll.org.br/). e-mail [licitação@bonito.ms.gov.br](mailto:licitação@bonito.ms.gov.br) ou por petição dirigida ou protocolada no endereço Rua Coronel Pilad Rebuá nº. 1.780, Centro, CEP 79290-000, na cidade de Bonito/MS, nos dias úteis, no horário das 08:00 horas às 14:00h (Horário de Brasília).
   4. As impugnações e pedidos de esclarecimentos não suspendem os prazos previstos no certame.
      1. A concessão de efeito suspensivo à impugnação é medida excepcional e deverá ser motivada pelo agente de contratação, nos autos do processo de licitação.
   5. Acolhida a impugnação, será definida e publicada nova data para a realização do certame.
5. DAS DISPOSIÇÕES GERAIS
   1. Será divulgada ata da sessão pública no sistema eletrônico.
   2. Não havendo expediente ou ocorrendo qualquer fato superveniente que impeça a realização do certame na data marcada, a sessão será automaticamente transferida para o primeiro dia útil subsequente, no mesmo horário anteriormente estabelecido, desde que não haja comunicação em contrário, pelo Pregoeiro.
   3. Todas as referências de tempo no Edital, no aviso e durante a sessão pública observarão o horário de Brasília.
   4. A homologação do resultado desta licitação não implicará direito à contratação.
   5. As normas disciplinadoras da licitação serão sempre interpretadas em favor da ampliação da disputa entre os interessados, desde que não comprometam o interesse da Administração, o princípio da isonomia, a finalidade e a segurança da contratação.
   6. Os licitantes assumem todos os custos de preparação e apresentação de suas propostas e a Administração não será, em nenhum caso, responsável por esses custos, independentemente da condução ou do resultado do processo licitatório.
   7. Na contagem dos prazos estabelecidos neste Edital e seus Anexos, excluir-se-á o dia do início e incluir-se-á o do vencimento. Só se iniciam e vencem os prazos em dias de expediente na Administração.
   8. O desatendimento de exigências formais não essenciais não importará o afastamento do licitante, desde que seja possível o aproveitamento do ato, observados os princípios da isonomia e do interesse público.
   9. Em caso de divergência entre disposições deste Edital e de seus anexos ou demais peças que compõem o processo, prevalecerá as deste Edital.
   10. O Edital e seus anexos estão disponíveis, na íntegra, no Portal Nacional de Contratações Públicas (PNCP) e endereço eletrônico <https://www.bonito.ms.gov.br/category/licitacoes-e-contratos/>
   11. Integram este Edital, para todos os fins e efeitos, os seguintes anexos:
       1. ANEXO I - Termo de Referência
       2. ANEXO II – Minuta de Termo de Contrato
       3. ANEXO III – Minuta de Ata de Registro de Preços
       4. ANEXO IV – Declaração Unificada de Habilitação
       5. ANEXO V – Modelo de Declaração de Enquadramento como Microempresa ou Empresa de Pequeno Porte

Bonito, 01 de agosto de 2024.

Fernanda Siqueira Artigas

Diretora de Departamento de Administração

**ANEXO I - TERMO DE REFERÊNCIA**

1. **OBJETO:**
   1. Registro de preços para aquisição de materiais de limpeza e utensílios, para atender a demanda da Secretaria de Educação e Cultura do município de Bonito/MS.

(x) Natureza Comum

( ) Natureza Especial

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| **Item** | **Descrição do Produto** | **Qte** | **Unid.** |
| 1 | ABRIDOR - CATMAT: 437939  Material: Aço Inoxidável , Características Adicionais: Uso Lata, Comprimento: 15 Cm. | 10 | UN |
| 2 | LIMPADOR BASE ÁCIDA 1 LITRO - CATMAT: 368775  Aspecto Físico: Líquido, Composição Básica: Ácido Sulfônico, Fluorídrico E Muriático, Aplicação: Limpeza De Pisos, Cor: Incolor, Características Adicionais: Biodegradável. | 400 | UN |
| 3 | ÁGUA SANITÁRIA 1 LITRO - CATMAT: 2927301  Composição Química: Hipoclorito De Sódio, Hidróxido De Sódio, Cloreto,Teor Cloro Ativo: Varia De 2 A 2,50%,Classe Corrosivo: Classe 8,Número Risco: 85,Risco Saúde: 3,Corrosividade: 1,Peso Molecular Cloro: 74,50,Densidade: De 1,20 A 1 G/L,Cor: Incolor,Aplicação: Lavagem E Alvejante De Roupas, Banheiras, Pias. | 4500 | UN |
| 4 | ÁLCOOL ETÍLICO 5 LITROS- CATMAT: 269943  Teor Alcoólico: 70%\_(70°Gl) , Tipo: Hidratado , Apresentação: Gel. | 400 | UN |
| 5 | ÁLCOOL ETÍLICO 5 LITROS- CATMAT: 481012  Limpeza De Ambientes - Álcool Etílico Limpeza De Ambientes Tipo: Etílico , Aplicação: Limpeza , Características Adicionais: Líquido , Concentração: 70%. | 800 | UN |
| 6 | AMACIANTE DE ROUPA, CAPACIDADE: 2 LITROS - CATMAT: 349194  Aspecto Físico: Líquido Viscoso , Características Adicionais: Embalagem Plástica Tampa E Alça E Biodegradável , Composição: Cloreto De Dialquildimetilamônio. | 400 | UN |
| 7 | ASSADEIRA EM ALUMÍNIO- CATMAT: 2755  Tipo Hotel, N° 04, Comp. X Larg. X Alt. : 41 X 29 X 5 Cm, Espessura: 2,5 mm. Similar: Alumínio Vigor. | 9 | UN |
| 8 | BACIA 35 LITROS - CATMAT: 326594  Material: Plástico , Capacidade: 35 L, Características Adicionais: Redonda | 70 | UN |
| 9 | BALDE 12 LITROS CATMAT: 286790  Material: Plástico , Tamanho: Médio , Material Alça: Arame Galvanizado , Capacidade: 12 L, Cor: Preta | 28 | UN |
| 10 | BICO MAMADEIRA - CATMAT: 464079  Bico Mamadeira Material: Silicone , Temperatura Esterilização: 121 GRA, Características Adicionais: Atóxico, Antialérgico, Para Mamadeira De 150ml , Tamanho: 0 A 6 Meses | 100 | UN |
| 11 | SACO, BOBINA: 100 UNIDADES - CATMAT: 466972  Material: Plástico , Capacidade: 5 L, Características Adicionais: Bobina Picotada , Altura: 42 CM, Largura: 27 C | 300 | UN |
| 12 | BORRACHA VEDAÇÃO PANELA DE PRESSÃO - CATMAT: 60186  Borracha Para Panela de Pressão 10 Litros. | 10 | UN |
| 13 | BOTA SEGURANÇA - CATMAT: 482669  Material: Pvc Injetado , Tipo Cano: Médio , Material Sola: Borracha Antiderrapante , Aplicação: Uso Geral , Cor: Branca , Tamanho: Sob Medida , Características Adicionais: Impermeável , Tipo Uso: Proteção | 16 | PAR |
| 14 | DETERGENTE BRILHA ALUMÍNIO 500 ML - CATMAT: 102407  Sabão Liquido, Em Embalagem De 500 Ml. | 1300 | UN |
| 15 | BULE 3 LITROS - CATMAT: 303147  Material: Alumínio, Finalidade: Café / Leite / Chá , Características Adicionais: Com Tampa | 12 | UN |
| 16 | CAIXA PLÁSTICA - CATMAT: 108898  Caixa organizadora com Tampa, desenvolvido em Polipropileno, possui capacidade 16 Litros (mínimo). Cor: Preta; Dimensões aproximadas: 36,5 x 26,5 x 18,5cm, de alta qualidade e resistência | 40 | UN |
| 17 | PANELA CALDEIRÃO - CATMAT: 197310  Grande em Alumínio, Tipo Hotel, Tamanho 32, Para 22 Litros. | 12 | UN |
| 18 | CANECA, CAPACIDADE: 300 ML - CATMAT: 483977  Material: Aço Inoxidável, Características Adicionais: Com Alça. | 2900 | UN |
| 19 | CANECA, CAPACIDADE: 2 LITROS - CATMAT: 247783  Material: Alumínio , Uso: Copa E Cozinha , Altura: 13 CM, Diâmetro: 14 C. | 12 | UN |
| 20 | CERA, INCOLOR, CAPACIDADE 750 ML - CATMAT: 292586  Aplicação: Limpeza De Pisos , Cor: Incolor Leitoso , Tipo: Líquida , Características Adicionais: Antiderrapante, Impermeabilizante , Composição: A Base De Água, Carnaúba E Resinas Metalizadas | 1400 | UN |
| 21 | CESTO LIXO, CAPACIDADE: 10 LITROS - CATMAT: 320274  Material: Plástico, Características Adicionais: Pedal E Tampa, | 72 | UN |
| 22 | CESTO LIXO, CAPACIDADE: 100 LITROS - CATMAT: 93904  Lixeira de Plástico, Com Tampa e Pedal Dimenssões Arpoximadas: 595 X 425 X 925 MM (CXLXA). | 28 | UN |
| 23 | CESTO LIXO, CAPACIDADE: 60 LITROS - CATMAT: 448737  Material: Polipropileno, Características Adicionais: Com Tampa Acionada Por Pedal, Formato: Retangular | 28 | UN |
| 24 | CHALEIRA, CAPACIDADE: 5 LITROS - CATMAT: 256008  Material: Alumínio, Material Cabo: Madeira , Características Adicionais: Com Tampa | 12 | UN |
| 25 | COLHER ESCUMADEIRA- CATMAT: 28541  Escumadeira com 100% aço inox, para servir refeições, com medidas aproximadamente de 30 cm. | 34 | UN |
| 26 | COLHER - CATMAT: 28541  Colher De Sopa Para Refeicao Inox 20 Cm, cabo inteiriço. | 2900 | UN |
| 27 | CONCHA - CATMAT: 283818  Material Corpo: Alumínio , Comprimento: 14 C | 18 | UN |
| 28 | CONJUNTO DE POTES DE ALIMENTOS - CATMAT: 302439  Material: Plástico , Cor: Branca/Incolor , Capacidade: 8, 2,8, 1,9, 1,5 E 1,1 L, Características Adicionais: Com Tampa | 12 | CJ |
| 29 | COPO, CAPACIDADE: 300 ML- CATMAT: 419317  Material: Vidro, Características Adicionais: Liso, Incolor, Transparente E Cilíndrico | 72 | UN |
| 30 | CREME PARA PENTEAR DESEMBARAÇANTE INFANTIL, FRASCO DE 300 ML - CATMAT: 5037  Sem enxague testado dermatologicamente, com bico desodor, contendo todas as descrições devidamente identificadas nos rótulos do produto, através de impressão do fabricante. | 700 | UN |
| 31 | CUMBUCA PLÁSTICA - CATMAT: 150695  Polipropileno Natural Atóxico, Modelo: Paredes internas e externas lisas sem reentrâncias ou ressaltos, sem bordas, frisos na base. Material: Polipropileno Resistência a temperatura 100ºC por 20 minutos. Pigmentação Homogênea em toda peça, Acabamento Polido brilhante, Medidas: espessura de 3mm, comprimento da aba 10 mm, diâmetro da boca 115 mm, diâmetro base 65 mm, Altura 55 mm, Capacidade de 340 ml, Laudo da TECPAR ou outro laboratório que comprovando ser atóxico, quanto a cor e especificações. Cores a definir | 400 | UN |
| 32 | DESENTUPIDOR VASO SANITÁRIO - CATMAT: 241711  Material: Borracha Flexível , Comprimento Cabo: 50 CM, Altura: 10 CM, Cor: Preta , Diâmetro: 16 CM, Material Cabo: Madeira | 6 | UN |
| 33 | SOLUÇÃO LIMPEZA MULTIUSO, 2 LITROS - CATMAT 293351  Composição Básica: Água Sanitária, Alvejante E Desinfetante, Aspecto Físico: Líquido, Aplicação: Limpeza Geral, Características Adicionais: Tampa Dosadora De Fluxo | 2800 | UN |
| 34 | DETERGENTE, CAPACIDADE: 500 ML - CATMAT: 386806  Composição: Alquilbenzeno Sulfonato De Sódio, Aplicação: Limpeza Em Geral, Aroma: Neutro, Características Adicionais: Tensoativo Biodegradável, Aspecto Físico: Líquido, | 6500 | UN |
| 35 | ESCORREDOR LOUÇA - CATMAT: 397191  Material: Aço Inoxidável, Capacidade: 16 Pratos, Características Adicionais: Compartimento Para Talheres. | 10 | UN |
| 36 | ESCORREDOR, CAPACIDADE: 50 LITROS - CATMAT: 406327  Material: Alumínio , Aplicação: Macarrão, Diâmetro: 60 CM, Características Adicionais: Alças Reforçadas E Tipo Hotel | 12 | UN |
| 37 | ESCOVA LIMPEZA GERAL - CATMAT: 298373  Material Corpo: Madeira , Material Cerdas: Náilon Flexível E Ondulado , Comprimento: 13 CM, Largura: 6,5 CM, Espessura: 2 C | 10 | UN |
| 38 | ESCOVA CABELO - CATMAT: 477537  Material: plástico, material cerdas: náilon, tipo cerdas: vazadas, aplicação: todo tipo de cabelo | 12 | UN |
| 39 | ESCOVA LIMPEZA GERAL - CATMAT: 331870  Material Corpo: Plástico , Material Cerdas: Polipropileno , Aplicação: Vaso Sanitário , Características Adicionais: Copo Plástico | 12 | UN |
| 40 | ESPONJA LIMPEZA - CATMAT: 225901  Material: Lã Aço , Aplicação: Utensílios Domésticos , Abrasividade: Média , Formato: Anatômico | 750 | UN |
| 41 | ESPONJA DE NYLON PARA BANHO...  ESPONJA DE NYLON PARA BANHO, embalado individualmente - composição espuma de poliuretano, fibra sintética e bactericida. Dimensões aproximadas 112mm x 62mm x 23mm. | 400 | UN |
| 42 | ESPONJA LIMPEZA - CATMAT: 419326  Material: Espuma / Nylon , Espessura Mínima: 20 MM, Comprimento Mínimo: 110 MM, Aplicação: Utensílios E Limpeza Em Geral , Abrasividade: Mínima / Média , Largura Mínima: 75 MM, Características Adicionais: Dupla Face , Formato: Retangular | 800 | PCT |
| 43 | ESPREMEDOR AMASSADOR E ESMAGADOR DE BATATAS - CATMAT: 20346  Alumínio Fundido, com Comprimento de 22 CM, 08 Cm de Diâmetro E 18,5 Cm de Altura Com 08 Cm de Profundidade | 10 | UN |
| 44 | ESPUMADEIRA - CATMAT: 464881  Material Corpo: Aço Inoxidável , Material Cabo: Aço Inoxidável , Tamanho: 35 Cm , Características Adicionais: 12 Cm Diametro | 18 | UN |
| 45 | ETIQUETA IDENTIFICAÇÃO - ETIQUETA AUTOADESIVA - ROLO: 1.500 UNIDADE CATMAT: 150387  Confeccionada Em Filme Sintético De Polipropileno Transparente, Não Impressa, 85 X 55 Mm. | 40 | ROLO |
| 46 | FACA - CATMAT: 465713  Aplicação: Mesa , Tipo: Serrilhada , Tamanho: 257 X 26 X 3 Mm , Material Cabo: Aço Inoxidável inteiriça. | 20 | UN |
| 47 | FACA - CATMAT: 250843  Material Lâmina: Aço Inoxidável , Material Cabo: Aço Inoxidável , Tamanho: 10 POL, Aplicação: Cortar Carne | 12 | UN |
| 48 | FILTRO COADOR DESCARTÁVEL CAFÉ - CATMAT: 237590  Filtro De Papel Para Cafeteira Nº 103, Caixa Com 30 Unidades. | 130 | UN |
| 49 | FLANELA - CATMAT: 319163  Material: Algodão, Comprimento: 40 CM, Largura: 30 CM, Cor: Laranja, Características Adicionais: Acabamento Nas Bordas, | 800 | UN |
| 50 | FÓSFORO, CAIXA COM 240 UNIDADES - CATMAT: 241343  Para Cozinha Com Palitos Longos, Com A Seguinte composicão : Clorato De Potássio, Aglutinantes Com Selo Do Inmetro. | 180 | CX |
| 51 | FRIGIDEIRA - CATMAT: 444499  Material: Alumínio , Tipo: Rasa , Diâmetro: 25 CM, Revestimento: Antiaderente , Material Cabo: Baquelite | 12 | UN |
| 52 | GARFO MESA - CATMAT: 234493  Material Corpo: Aço Inoxidável inteiriça. | 60 | UN |
| 53 | GARRAFA TÉRMICA - CATMAT: 334033  Material: Aço Inoxidável , Capacidade: 1,80 L, Características Adicionais: Com Pressão, Ampola Inquebrável | 10 | UN |
| 54 | HASTE FLEXÍVEL, CAIXA COM 240 UNIDADES - CATMAT: 481317  Material Haste: Plástico , Material Ponta: Algodão , Aplicação: Higiene Pessoal , Características Adicionais: Com 2 Pontas | 30 | CX |
| 55 | JARRA, CAPACIDADE: 4 LITROS- CATMAT: 277832  Material: Plástico , Modelo: Com Tampa , Aplicação: Copa E Cozinha | 24 | UN |
| 56 | PENTE DE CABELO - CATMAT: 319162  Material: Plástico , Modelo: Cabo, Dentes Finos , Finalidade: Alisar Fios , Tipo Dentes: Próximos , Tamanho: Grande | 12 | UN |
| 57 | ESCOVA LIMPEZA GERAL - CATMAT: 340200  Material Corpo: Polietileno , Material Cerdas: Náilon , Aplicação: Higienização/ Limpeza Interna De Mamadeiras , Comprimento: 30 Cm | 24 | UN |
| 58 | LEITEIRA, CAPACIDADE: 6 L - CATMAT: 286984  Material: Alumínio, Acabamento Superficial: Polido, Características Adicionais: Com Alça, Formato: Cilíndrico | 12 | UN |
| 59 | LIMPA PEDRAS REMOVEDOR, GALÃO DE 5 LITROS- CATMAT: 150583  Composição Tensoativo Aniônico, Adjuvante, Coadjuvante. Removedor De Sujeiras Em Pedras E Pisos Rústicos. (Tipo Pedrex Ou Similar) | 400 | UN |
| 60 | LIMPADOR MULTIUSO TRADICIONAL, 500 ML - CATMAT: 135046  Composição: Linear alquil benzeno sulfonato de sódio, tensoativo não iônico, alcalinizante, sequestrante, solubilizante, éter glicólico, álcool, perfume e água. O produto deve possuir notificação/registro na ANVISA. | 2400 | UN |
| 61 | LUVA SEGURANÇA, TAMANHO: M, - CATMAT: 366491  Material: Látex, Modelo: Palma Antiderrapante, Cor: Amarela, Características Adicionais: Face Palmar Dos Dedos E Pontas | 40 | PAR |
| 62 | LUVA PARA PROCEDIMENTO NÃO CIRÚRGICO - CATMAT: 483866  Luva para procedimento não cirúrgico - CATMAT: 483866  Material: Vinil , Tamanho: Médio , Características Adicionais: Sem Pó , Tipo Uso: Descartável | 400 | CX |
| 63 | MAMADEIRA, CAPACIDADE: 240 ML - CATMAT: 462548  Material: Polipropileno, Cor: Incolor, Características Adicionais: Anel Retentor, Tampa Vedação E Capuz | 60 | UN |
| 64 | MANGUEIRA JARDIM, COMPRIMENTO: 50 M - CATMAT: 455723  Material: Pvc E Poliéster Trançado , Diâmetro: 1/2 POL, Pressão Máxima: 12 BAR., Cor: Cristal , Características Adicionais: Três Camadas Intermediaria De Pvc Transparente | 12 | UN |
| 65 | MÁSCARA MULTIUSO, CAIXA: 50 UNIDADES - CATMAT: 307270  Material: 100% Polietileno , Finalidade: Proteção Sistema Respiratório Do Operador , Cor: Branca , Tamanho: Único , Características Adicionais: Não Estéril, Atóxico, Não Inflamável, Tripla Cama- , Tipo Uso: Descartável | 90 | CX |
| 66 | LOÇÃO HIDRATANTE, CAPACIDADE: 200 ML CATMAT 478492  Composição: À Base De Manteiga De Karité, Aveia, Vitamina E,Característica Adicional: Óleo De Amêndoa E Associações, Adicional: Livre De Parabenos, Ftalatos E Corantes | 100 | UN |
| 67 | PÁ COLETORA LIXO - CATMAT: 338156  Comprimento Cabo: 60 CM, Aplicação: Limpeza, Material Cabo: Madeira, Material Coletor: Zinco | 12 | UN |
| 68 | PALHA AÇO, PACOTE 25G - CATMAT: 241725  Material: aço carbono, abrasividade: média, aplicação: limpeza em geral | 60 | UN |
| 69 | PANELA, CAPACIDADE: 50 LITROS - CATMAT: 382157  Material: Alumínio Reforçado, Diâmetro: 38 CM, Características Adicionais: Com Tampa E Alça, | 12 | UN |
| 70 | PANELA, CAPACIDADE: 30 LITROS - CATMAT: 267910  Panela Material: Alumínio , Capacidade: 30 L, Características Adicionais: Caçarola Grande Em Material Reforçado | 18 | UN |
| 71 | A PANELA DE PRESSÃO: 12 LITROS – CATMAT 300083  A PANELA DE PRESSÃO: 12 LITROS – CATMAT 300083  Mínimo de 35,5 centímetros de diâmetro e 12 litros de capacidade volumétrica. O acabamento externo é de alumínio polido, e o interno é lixado. A peça toda é estampada numa única chapa de alumínio de 3,5 milímetros de espessura. Os cabos são de baquelite e o fechamento é externo. | 12 | UN |
| 72 | PANELA PRESSÃO, CAPACIDADE: MÍNIMA DE 20 L - CATMAT: 302007  Material: Aço Inoxidável , Sistema Segurança: Tampa Com Travas Externas, Entre 6 A 7 Travas , Material Cabo: Baquelite | 24 | UN |
| 73 | PANO LIMPEZA - CATMAT: 357462  Material: Algodão Cru , Comprimento: 85 CM, Largura: 60 CM, Características Adicionais: Chão , Tipo: Saco | 150 | UN |
| 74 | PANO PARA COZINHA, GUARDA NAPO DE PANO - CATMAT:350631  Pano para Cozinha, Guarda Napo de Pano - CATMAT:350631  Tipo Tecido :100% Algodão Cor: Branca, Comprimento: 50 CM, Largura:50 CM | 150 | UN |
| 75 | PAPEL HIGIÊNICO, PACOTE: 04 - CATMAT: 301139  Material: Celulose Virgem , Comprimento: 30 M, Largura: 10 CM, Tipo: Picotado , Quantidade Folhas: Dupla , Cor: Branca , Características Adicionais: Extra Macio E Sem Perfume | 5000 | PCT |
| 76 | TOALHA DE PAPEL, 1.250 FOLHAS - CATMAT: 481231  Material: Papel , Aplicação: Higiene Pessoal , Comprimento: 21,50 CM, Cor: Branca , Largura: 24 A 25 CM, Características Adicionais: Interfolhada , Tipo Folha: 2 Dobras | 360 | PCT |
| 77 | PASTA CREME DENTAL, 90 GRAMAS - CATMAT: 435440  Com Fluor Ativo (1500 Ppm) , Aplicação: Higiene Dental | 200 | UN |
| 78 | PEGADOR DE MACARRÃO, COLHER - CATMAT: 28541  Com dois cabos conectados entre si, em aço inoxidável tamanho aproximado de 28 cm de comprimento | 10 | UN |
| 79 | PENEIRA COZINHA - CATMAT: 464985  Material: Aço Inoxidável , Diâmetro: 27 CM, Características Adicionais: Formato Cônico , Material Cabo: Aço Inoxidável. | 12 | UN |
| 80 | POTE DE 2 LITROS - CATMAT: 437046  Material: Plástico, Características Adicionais: Tampa Hermética Com Travas | 12 | UN |
| 81 | POTE ALIMENTOS DE 3 LITROS - CATMAT: 443879  Material: Plástico , Capacidade: 3 L, Cor: Transparente , Transmitância: Transparente , Formato: Redondo | 12 | UN |
| 82 | POTE ALIMENTOS DE 5 LITROS - CATMAT: 238805  Material: Plástico, Altura: 21 CM, Cor: Azul, Largura: 20 CM, Cor Tampa: Amarela, Formato: Retangular | 12 | UN |
| 83 | PRATO DE AÇO INOXIDÁVEL - CATMAT: 329539  Altura: 2 Cm, Aplicação: Refeição , Diâmetro: 33 Cm, Tipo: Souplast , Tamanho: Grande , Características Adicionais: Côncavo, Sem Tampa , Formato: Redondo | 2900 | UN |
| 84 | PRATO DE VÍDRO - CATMAT: 311419  Aplicação: Jantar , Diâmetro: 26 Cm, Cor: Incolor , Formato: Redondo , Transmitância: Transparente | 48 | UN |
| 85 | PREGADOR DE ROUPA - CATMAT: 71650  Prendedor De Madeira Para Roupas Modelo Simples, Medidas 7,5Cm , Embalagem Com 12 Unidades. | 12 | PCT |
| 86 | RALADOR ALIMENTO - CATMAT: 28401  Cortador/Ralador De Legumes 4 Faces - Material:Polietileno, Com Lâminas Em Aço Inox. Medida De No Mínino 20Cm (Altura). | 12 | UN |
| 87 | RASTELO DE PLÁSTICO 22 DENTES FIXOS:  fabricado em polipropileno de alta resistência, proporcionando alta durabilidade e acabamento, com 22 dentes fixos, com olho de 23mm de diâmetro. com cabo de 120 cm, produzido com madeira de origem renovável e acabamento envernizado. medidas aproximadas: (c x l x a) (cm)155,8 x 54,2 x 2,3 cm, peso aproximado de (kg) 0.65 kg. | 10 | UN |
| 88 | RODO PLÁSTICO – CATMAT 601243  Especificação: 60cm, base plástica com duas borrachas, de espessura não menor a 3mm. Corretamente esticadas e fixas à base do rodo, com o mesmo comprimento desta, devendo remover a água sobre a superfície lisa e plana. Cabo reforçado, em madeira resistente, plastificado. | 140 | UN |
| 89 | SABÃO BARRA , EMBALAGEM: 5 UNIDADES - CATMAT: 298406  Composição Básica: Sabão Glicerinado, Tipo: Neutro, Características Adicionais: 1ª Qualidade | 120 | PCT |
| 90 | SABÃO PÓ, CAIXA: 800 G - CATMAT: 436764  Aspecto Físico: Pó, Características Adicionais: Branqueador Óptico, Essência, Alvejante E Carga, Composição: Tensoativo Aniônico, Tamponantes E Corantes | 2100 | CX |
| 91 | SABÃO BARRA ADULTO - CATMAT: 30414  Sabonete Aspecto Físico Sólido 90 Gr Com Hidratante | 320 | UN |
| 92 | SABÃO BARRA INFANTIL- CATMAT: 30414  Sabonete em barra infantil. Embalagem com 90 gramas. Igual ou superior à marca Trá Lá Lá | 160 | UN |
| 93 | SABONETE LÍQUIDO, 5 LITROS -CATMAT: 463131  Aspecto Físico: Líquido Viscoso, Acidez: Ph 6 A 8, Aplicação: Assepsia Das Mãos, Características Adicionais: Agente Bactericida, Composição: Tensoativos Aniônicos E Não Aniônicos, Solvente | 300 | UN |
| 94 | SABONETE LÍQUIDO INFANTIL PARA BANHO:  hipoalergênico e com efeito bactericida. Embalagem de 5 litros. Validade mínima de 6 (seis) meses no momento da entrega. Com registro nos órgãos competentes. | 300 | UN |
| 95 | SACO - CATMAT: 253162  Material: Plástico Transparente , Aplicação: Acondicionamento De Alimentos , Capacidade: 1 KG, Comprimento: 28 CM, Espessura: 7 Micra , Transmitância: Transparente , Largura: 13 CM, Tipo Uso: Geral | 300 | PCT |
| 96 | SACO PLÁSTICO LIXO, CAPACIDADE: 100 LITROS - CATMAT: 470833  Cor: Preta , Aplicação: Coleta De Lixo , Material: Polietileno, Pacote com 5 Unidades | 2600 | PCT |
| 97 | SACO PLÁSTICO LIXO - CAPACIDADE: 15 LITROS - CATMAT: 226091  Cor: Preta, Apresentação: Peça Única, Largura: 39 CM, Altura: 58 CM, Pacote com 10 Unidades. | 1500 | PCT |
| 98 | SACO PLÁSTICO LIXO, CAPACIDADE: 60 LITROS - CATMAT: 470832  Cor Preta, Aplicação Coleta De Lixo, Material Polietileno, Pacote com 10 Unidades | 2600 | PCT |
| 99 | SANITIZANTE EM PÓ, POTE 1 KG - CATMAT: 150286  Estabilizante Alimentar - Para Sanitização De Frutas Legumes E Verduras Pote Com 1 Kg | 120 | UN |
| 100 | XAMPU, CAPACIDADE: 350 ML - CATMAT: 402414  Aplicação: Infantil, Cabelos Normais, Tipo: Neutro | 800 | UN |
| 101 | SOCADOR DE ALIMENTOS - CATMAT: 424827  Socador, Material Plástico, Comprimento 25 Cm | 10 | UN |
| 102 | SUPORTE SABONETEIRA, CAPACIDADE: 900 ML - CATMAT: 330355  Altura: 22 CM, Material Suporte: Plástico Abs, Material Reservatório: Policarbonato Transparente Alta Resistência , Cor: Branca , Largura: 13 CM, Características Adicionais: Sabonete Líquido/Válvula Dosadora 0,75 Ml Por Acio , Tipo Uso: Banheiro , Profundidade: 9,50 CM, Tipo Fixação: Antifurto Através Buchas Expansivas | 12 | UN |
| 103 | TÁBUA DE CORTE EM POLIETILENO - CATMAT: 1716  Laticínios. Bege: Carnes Assadas E Embutidos. Verde: Frutas, Legumes E Verduras. Amarela: Aves. Azul: Peixes E Frutos Do Mar. Vermelha: Carnes Vermelhas. Dimensões Aproximadas: 50 Cm X 30 Cm. Entrega De Cores A Combinar Com O Setor De Aprovisionamento. | 24 | UN |
| 104 | TALCO DE TOUCADOR - TALCO INFANTIL, EMBALAGEM COM 200 G - CATMAT: 61158  para higiene infantil, composição: talco, carbonato de magnésio e fragrância suave. Produto registro na ANVISA. O rótulo do produto deverá estar em conformidade com a legislação vigente e conter no mínimo: indicação de data de validade, dados do fabricante, marca, composição do produto e peso. O prazo de validade do produto no momento da entrega não poderá ser superior a 1/3 do prazo total da validade impressa no rótulo. | 80 | UN |
| 105 | TERMÔMETRO CULINÁRIO INFRAVERMELHO DIGITAL, ANALISADOR DE ESPECTRO - CATMAT: 42536  com laser. Para uso profissional. Alimentação: duas pilhas (inclusas).Faixa de operação: -50ºC~360ºC | 6 | UN |
| 106 | TOUCA, CAIXA: 100 UNIDADES - CATMAT: 369561  Material: Tnt , Aplicação: Cozinha Industrial , Cor: Branca , Tipo: Descartável , Características Adicionais: Tamanho Único Com Elástico | 330 | CX |
| 107 | CAIXA PLÁSTICA - CATMAT: 440739  Material: Plástico Resistente , Altura: 37 CM, Capacidade: 56 L, Comprimento: 56,50 CM, Tipo: Caixa Organizadora , Transmitância: Transparente , Largura: 38,50 CM, Características Adicionais: Tampa E Travas | 16 | UN |
| 108 | VASSOURA DE NYLON - CATMAT: 151014  Tamanho: 40 cm; Tipo: Cerdas pelo sintético; Cabo: de madeira rosqueável; Medidas: 30 cm x 1,20 m x 4,5 cm; Requisito: Igual ou superior a condor | 300 | UN |
| 109 | VASSOURA CATMAT: 318938  Material Cerdas: Piaçava , Material Cabo: Madeira , Material Cepa: Madeira , Comprimento Cepa: 40 CM, Comprimento Cerdas: Mínimo 9 CM, Características Adicionais: Com Cabo Rosqueado , Tipo: Gari | 54 | UN |
| 110 | XÍCARA, CAPACIDADE: 50 ML - CATMAT: 278239  Material: Vidro , Tipo: Café , Cor: Incolor , Capacidade: 50 ML, Características Adicionais: Com Pires | 72 | UN |

* 1. O objeto desta contratação não se enquadra como sendo de bem de luxo, conforme Decreto n.º 14, de 02 de fevereiro de 2024.
  2. Os bens desta contratação são caracterizados como comuns, conforme elementos constantes no Estudo Técnico Preliminar.

1. **VIGÊNCIA DO CONTRATO:**
2. O prazo de vigência da contratação será de 12 (doze) meses contados da publicação do extrato da ata no Portal Nacional de Contratações Públicas (PNCP), podendo ser prorrogado de acordo com o art. 84 da lei n.º 14.133, de 01 de abril de 2021.
3. O fornecimento de bens é enquadrado como continuado, pois possuem a finalidade de suprir as necessidades diárias da Administração Pública. Podendo dessa forma, considerando o princípio da economicidade, notadamente no que se refere aos custos com a realização de novos processos licitatórios, e desde que as condições e preços permaneçam vantajosos à Administração, ser o contrato objeto de prorrogação.
4. **DO LOCAL E CONDIÇÕES DE ENTREGA:**
5. O licitante vencedor deverá entregar as mercadorias de acordo com as necessidades de consumo da administração pública, sendo de forma parcelada, estabelecida no cronograma que será fornecido pela Secretaria Municipal de Educação para os locais abaixo relacionados ou em outro setor conforme designação da Secretaria Municipal de Educação, mediante emissão de solicitação da mesma.

**3.2 LOCAIS PARA ENTREGA.**

**EM PROFª DURVALINA DORNELES TEIXEIRA**

Avenida Heron do Couto, l90

Vila Jaraguá

**EM PROFª IZAURA PINTO GUIMARÃES**

Rua das Safiras, nº 615

Vila Marambaia

**EM MANOEL INÁCIO DE FARIAS**

Rua Lucio Borralho, 897

Vila Donária

**EM JOÃO ALVES DE ARRUDA**

Avenida Nakaba Matsumoto, 340

Jardim Andréa

**EM JOÃO ALVES DA NÓBREGA**

Rua Santana do Paraíso, 1.629

Vila América

**EM VITALINA VARGAS MACHADO**

Rua Inocêncio Paim Rocha, 491

Vila Machado

**EMR PROF. º FRANCISCO ANÍSIO C. FERREIRA**

Rua Aldo Bongiovani, s/n°

Distrito Águas do Miranda

**EMR OZÓRIO JACQUES - SEMEC**

Assentamento Projeto Guaicurus

Área Rural

**CENTRO DE EDUCAÇÃO INFANTIL LAURA VICUNÑA**

Rua Olívio Jacques, 760.

Vila Donária.

**CENTRO DE EDUCAÇÃO INFANTIL VERA LUCIA GUIZZI FIGUEIREDO**

Rua Santana do Paraíso, s/nº.

Vila América

**CENTRO DE EDUCAÇÃO INFANTIL HERMINIA TEIXEIRA SIQUEIRA**

Rua das Águas Marinhas, 721.

Vila Marambaia

**CENTRO DE EDUCAÇÃO INFANTIL IZALTINA VIEIRA COELHO**

Rua Manoel Inácio de Farias, s/n.

Vila Donaria

**3.3** Os itens deverão ser entregues conforme endereço informado pelo requisitante, em dias úteis das 07h00min às 11h00min das 13h00min às 17h00min.

**3.4** Os produtos deverão obedecer ao prazo de entrega estipulado no cronograma o qual deverá constar a quantidade e data de entrega, onde a fornecedora deverá entregar a mercadoria solicitada no prazo máximo de 5 (cinco) dias úteis após o recebimento da Ordem de Compra.

**3.5** Caso não seja possível a entrega na data assinalada, a empresa deverá comunicar as razões respectivas com pelo menos 2 (dois) dias de antecedência para que qualquer pleito de prorrogação de prazo seja analisado, ressalvadas situações de caso fortuito e força maior.

**3.6** No caso de não cumprimento ou inobservância das exigências pactuadas para o fornecimento, nos termos das previsões deste ETP e de seus Anexos, o fornecedor deverá providenciar a substituição da(s) mercadorias(s), no prazo máximo de 02 (dias) estipulado para o fornecimento, contados do recebimento da notificação, sem ônus para o Município, e independentemente de eventual aplicação das penalidades cabíveis

**3.7** Em atendimento ao disposto no artigo 31 da Lei nº 8.078 de 11/09/1990, a apresentação do produto deverá assegurar informações claras, precisas, ostensivas em língua portuguesa, sobre características, marca, modelo, procedência, qualidade, quantidade, composição, preço, prazo de validade, origem e outros.

**3.8** Os produtos não devem apresentar embalagens violadas, ou seja, abertas, amassadas, enferrujadas, estufadas ou com vazamentos.

**3.9** Os produtos deverão estar livres de umidade, poeira, calor intenso, ou qualquer outro fator que possam causar danos ou contaminação aos usuários.

**3.10** A(s) mercadoria(s) fornecida(s) estarão sujeitas à verificação, pela unidade requisitante, da compatibilidade com as especificações deste ETP e de seus Anexos, no que se refere à quantidade, qualidade, prazo de validade e condições de uso.

**3.11** Os produtos serão aceitos provisoriamente, o recebimento definitivo será feito após a verificação da qualidade dos mesmos;

**3.12** Correrão por conta do fornecedor todas as despesas relacionadas ao fornecimento, incluindo, entre outras que possam existir, despesas com embalagem, seguros, transporte, tributos e encargos trabalhistas e previdenciários.

1. **DA GARANTIA:**

**4.1** O prazo de garantia é aquele estabelecido na Lei nº 8.078, de 11 de setembro de 1990 (Código de Defesa do Consumidor)

**4.2**. Uma vez notificada, a Contratada realizará a reparação ou substituição do produto que apresentar vício ou defeito no prazo de até 5 (cinco) dias úteis.

**4.3** O prazo indicado no subitem anterior, durante seu transcurso, poderá ser prorrogado uma única vez, por igual período, mediante solicitação escrita e justificada da Contratada, aceita pela Contratante.

**4.4** O custo referente ao transporte do produto coberto pela garantia será de responsabilidade da Contratada.

**5.** **FUNDAMENTAÇÃO DA CONTRATAÇÃO:**

**5.1** Aaquisição de materiais de limpeza e utensílios faz-se necessária observando que trata-se de itens imprescindíveis e essenciais para atender as necessidades decorrentes das ações realizadas pelas Unidades Escolares buscando a continuidade das atividades diárias de remoção de limpeza seca, corrente e úmida, bem como na manutenção dos bens permanentes, proporcionando ambientes limpos, higienizados e agradáveis aos alunos que necessitam de um ambiente de aprendizagem estruturado com condições adequadas de higiene. Bem como servidores e munícipes que frequentam o ambiente escolar.

**5.2** A presente contratação foi baseada no levantamento de estudos e pesquisas realizado pela Secretaria solicitante, com fundamento nos elementos dispostos no Estudo Técnico Preliminar.

**6.** **DESCRIÇÃO DA SOLUÇÃO COMO UM TODO:**

**6.1** A solução a ser contratada consiste na aquisição de material de limpeza, para atendimento às demandas usuais das Escolas Municipais e Centros de Educação Infantil do Município de Bonito – MS

**6.2** Devendo a presente contração atender as especificações constantes do presente Termo de Referência que trata da Estimativa das Quantidades a Serem Contratadas, podendo ser rejeitados, caso estejam em desacordo.

**6.3** A referida aquisição atenderá as necessidades de consumo das Unidades Escolares, no tocante a execução de serviços de limpeza aos mais variados ambientes, como salas de aula, ambientes administrativos, cozinhas, refeitórios, banheiros bem como na limpeza de áreas externas, mantendo os ambientes salubres.

**6.4** Garantir o fornecimento de matérias de qualidade, sempre embasados nos princípios de eficiência e sustentabilidade. Rapidez no atendimento a demanda de Escolas e Centros de Educação Infantil.

**6.5** A contratada realizará a entrega, nos termos da Autorização de Fornecimento emitida pelo setor responsável e acordo com o cronograma das quantidades e locais para a entrega, conforme item 1.5 Das entregas.

**6.6** A contratada deve responsabilizar-se pelos vícios e danos decorrentes do objeto, de acordo com os artigos 12, 13 e 17 a 27, do Código de Defesa do Consumidor (Lei nº 8.078, de 1990). Caso o material seja rejeitado, no todo ou em parte, quando em desacordo com as especificações contratadas, deve ser substituído no prazo de 2 (dois) dias, a contar da notificação da contratada, às suas custas, sem prejuízo da aplicação das penalidades

**7.** **REQUISITOS DA CONTRATAÇÃO:**

**7.1** A contratada possibilitará a fiscalização pela contratante quanto ao controle e qualidade dos produtos.

**7.2** A contratada deverá prever o serviço logístico necessário para a realização das entregas locais, que serão indicados pelo contratante.

**7.3** Como requisito de exigência para esta contratação será estabelecido ao fornecedor contratado a apresentação de todas as prerrogativas contidas neste Termo de Referência.

**7.4** As entregas deverão ser efetuadas nos quantitativos solicitados, conforme necessidade da Secretaria, não devendo haver exigência por parte da Contratada de quantitativos mínimos a serem solicitados para efetivação da entrega.

**7.5** Entregar os materiais solicitados dentro do prazo estabelecido, no horário e expediente.

**7.6** Os produtos deverão ser entregues mediante apresentação da Ordem de Compra assinada pelo Setor de Compras enviada pela Prefeitura, juntamente com a nota fiscal eletrônica.

**7.7.** Serão entregas parceladas conforme a necessidade do solicitante, com vigência de 12 meses.

**7.8** Executar a entrega do objeto em conformidade com o detalhamento expresso neste Termo de Referência, observando rigorosamente as normas constantes neste instrumento.

**7.9** Não serão aceitos produtos que não atendam as especificações, caso ocorra, o que não estiver dentro da conformidade, será desprezada.

**7.10** Assumir os ônus e responsabilidade pelo recolhimento de todos os tributos federais, estaduais e municipais que incidam ou venham a incidir sobre o objeto deste Termo.

**7.11** Arcar com todas as despesas, diretas ou indiretas, decorrentes do cumprimento das obrigações assumidas, inclusive com transporte do material a ser entregue.

**8. EXECUÇÃO DO OBJETO:**

**8.1.** O objeto será executado, conforme a demanda das unidades escolares, por meio da emissão da Autorização de Fornecimento/Ordem de Serviço.

**8.2** Serão requisitados de forma parcelada, eventual e futura, de acordo com a necessidade do solicitante, através da Ordem de Compra assinadas por responsável do Setor de Compras.

**8.3** Os produtos deverão ser entregues acompanhados de nota fiscal eletrônica, que deverá conter descrição do item, marca, quantidade, o número do Processo licitatório, Ordem de Compra e Empenho, dados que contem na Ordem de Compra, preços unitários e totais, anexando a esta uma cópia da Ordem de compra ao qual se refere.

**8.4.** O prazo de entrega dos itens será de 05 (cinco) dias, contados da Autorização de Fornecimento/Ordem de Serviço, que será enviada para o e-mail cadastrado.

**8.4.1.** Caso não seja possível a entrega na data assinalada, a empresa deverá comunicar as razões respectivas com pelo menos 2 (dois) dias de antecedência para que qualquer pleito de prorrogação de prazo seja analisado, ressalvadas situações de caso fortuito e força maior.

**9. GESTÃO DO CONTRATO QUE DESCREVE COMO A EXECUÇÃO DO OBJETO SERÁ ACOMPANHADA E FISCALIZADA:**

**9.1.** O contrato/ARP deverá ser executado fielmente pelas partes, de acordo com as cláusulas avençadas e as normas da Lei nº 14.133, de 2021, e cada parte responderá pelas consequências de sua inexecução total ou parcial.

**9.2.** As comunicações entre o órgão ou entidade e a contratada devem ser realizadas por escrito sempre que o ato exigir tal formalidade, admitindo-se o uso de mensagem eletrônica para esse fim.

**9.3.** O órgão ou entidade poderá convocar representante da empresa para adoção de providências que devam ser cumpridas de imediato.

**9.4** A presença da fiscalização do Contratante não elide nem diminui a responsabilidade da entidade contratada;

**9.5** A atividade de fiscalização não resultará, tampouco, e em nenhuma hipótese, em corresponsabilidade da CONTRATANTE.

**9.6** Após a assinatura do contrato ou instrumento equivalente, o órgão ou entidade poderá convocar o representante da empresa contratada para reunião inicial para apresentação do plano de fiscalização, que conterá informações acerca das obrigações contratuais, dos mecanismos de fiscalização, das estratégias para execução do objeto, do plano complementar de execução da contratada, quando houver, do método de aferição dos resultados e das sanções aplicáveis, dentre outros.

**9.7** A execução do contrato deverá ser acompanhada e fiscalizada pelo(s) fiscal(is) do contrato, ou pelos respectivos substitutos, legalmente designados pelo Decreto Nº 57 de 26 de março de 2024.

**9.8** O (s) fiscal (is) do contrato acompanhará(ão) a execução do contrato, para que sejam cumpridas todas as condições estabelecidas no contrato, de modo a assegurar os melhores resultados para a Administração.

**9.9** - As decisões e providências que ultrapassem a competência do Fiscal do contrato serão encaminhadas à autoridade competente da CONTRATANTE para adoção das medidas convenientes.

**10. CRITÉRIO DE MEDIÇÃO E DE PAGAMENTO:**

**10.1. RECEBIMENTO DO OBJETO:**

**10.1.1**. Os itens serão recebidos provisoriamente, de forma sumária, no ato da entrega, juntamente com a nota fiscal ou instrumento equivalente, pelo (a) responsável pelo acompanhamento e fiscalização do contrato, para efeito de posterior verificação de sua conformidade com as especificações constantes no Termo de Referência e na proposta.

**10.1.2**. Os itens poderão ser rejeitados, no todo ou em parte, inclusive antes do recebimento provisório, quando em desacordo com as especificações constantes no Termo de Referência e na proposta, devendo ser substituídos no prazo de 2 (dois) dias, a contar da notificação da contratada, às suas custas, sem prejuízo da aplicação das penalidades.

**10.1.3**. O recebimento definitivo ocorrerá no prazo de 5 (cinco) dias, a contar do recebimento da nota fiscal ou instrumento equivalente pela Administração, após a verificação da qualidade e quantidade do material e consequente aceitação mediante termo detalhado.

**10.1.4.** O prazo para recebimento definitivo poderá ser excepcionalmente prorrogado, de forma justificada, por igual período, quando houver necessidade de diligências para a aferição do atendimento das exigências contratuais.

**10.1.5**. O prazo para a solução, pelo contratado, de inconsistências na execução do objeto ou de saneamento da nota fiscal ou de instrumento equivalente, verificadas pela Administração durante a análise prévia à liquidação de despesa, não será computado para os fins do recebimento definitivo.

**10.1.6**. O recebimento provisório ou definitivo não excluirá a responsabilidade civil pelos serviços e pela perfeita execução do contrato.

**10.2 DO PAGAMENTO:**

**10.2.1** O pagamento será efetuado de acordo com o fornecimento, no prazo de até 30 (trinta) dias mediante apresentação da Nota Fiscal ou documento equivalente, devidamente atestada, juntamente das certidões de regularidade fiscal em plena validade, previstas na Lei 14.133/2021.

**10.2.2** A Contratada deverá obrigatoriamente encaminhar os seguintes documentos quando da entrega:

**10.2.3** Nota Fiscal ou documento equivalente gerada de acordo com o fornecimento das quantidades de itens solicitados e entregues na Autorização de Fornecimento/Ordem de Serviço;

**10.2.4** Prova de regularidade para com a Fazenda Federal e Estadual do domicílio ou sede do licitante, ou outra equivalente, na forma da lei;

**10.2.5** Prova de regularidade relativa à Seguridade Social e ao FGTS, que demonstre cumprimento dos encargos sociais instituídos por lei;

**10.2.6** Prova de regularidade com a Fazenda Municipal (ISSQN), emitido pelo órgão competente, da localidade de domicílio ou sede da empresa proponente na forma da Lei. Certidão Negativa ou Positiva (com efeito suspensivo) de Débitos Gerais, o município que não prover da certidão de débitos gerais, o licitante deverá apresentar certidão negativa de débitos imobiliários e mobiliário

**10.2.7** Prova de regularidade perante a Justiça do Trabalho;

**10.3**. A falta de um dos documentos dispostos na Lei Federal nº 14.133/2021 e suas alterações, poderá implicar no não recebimento.

**11. FORMA E CRITÉRIOS DE SELEÇÃO DO FORNECEDOR:**

**11.1.** O fornecedor será selecionado por meio da realização de procedimento de LICITAÇÃO, na modalidade PREGÃO ELETRÔNICO, modo de disputa ABERTO, com adoção do critério de julgamento pelo MENOR PREÇO.

**12. DA QUALIFICAÇÃO TÉCNICA:**

**12.1** Apresentação de, no mínimo 1 (um) Atestado de Capacidade Técnica em nome da Proponente, emitido por pessoa jurídica de direito público ou privado, no qual se ateste que a empresa executou a qualquer tempo serviços/fornecimento de complexidade similar ou superior ao objeto do presente Termo de Referência.

**12.2.**  Em se tratando de licitação com vistas a aquisição de produtos de higiene pessoal e saneantes - domissanitários, cumpre à Administração exigir de todos os licitantes a apresentação de Autorização de Funcionamento (AFE) emitida pela ANVISA, nos termos do artigo 2°, inciso VI, da Resolução ANVISA/DC n° 16, de 01/04/14."

**13. ESTIMATIVA DO VALOR DA CONTRATAÇÃO:**

**13.1** O custo estimado da contratação possui caráter sigiloso e será tornado público apenas e imediatamente após o julgamento das propostas.

**13.2** A administração opta por não divulgar os valores referenciais. O sigilo do valor de referência é um auxiliar útil à Administração na busca pela proposta mais vantajosa, visto que, a depender da concorrência existente em razão do objeto, eventual divulgação poderia fazer o licitante se restringir a obedecer ao limite estabelecido, afastando eventual negociação efetivamente proveitosa. Assim, a ânsia em maximizar a obtenção de oferta mais proveitosa justifica, por si só, que a informação quede restrita aos autos do processo administrativo, em anexo complementar, conforme possibilita o art. 24 da Lei 14.133/2021.

**13.3** Destarte, a divulgação do orçamento pode comprometer uma das finalidades do procedimento licitatório, a seleção da proposta mais vantajosa, de modo que a avaliação dos princípios administrativos incutidos no certame de faça necessária, em especial quando de eventual requerimento de divulgação.

**14. ADEQUAÇÃO ORÇAMENTÁRIA:**

**14.1** O presente processo trata-se de uma ata de registro de preços, não havendo a necessidade de informar nem vincular a dotação orçamentária de imediato. A cada novo pedido de compra, a secretaria solicitante irá verificar a disponibilidade financeira e informar antes do pedido a dotação orçamentária para a referida compra.

**14.2** As despesas decorrentes da presente contratação correrão à conta de recursos específicos consignados no Orçamento Geral do Município deste exercício de acordo com os participantes da ATA DE REGISTRO DE PREÇOS.

Bonito/MS, 06 de junho de 2024.

Elaborado por:

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_  
**Vania Ribeiro dos Santos**

Nutricionista

Matricula 1791-1

Aprovador por:

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

**Eliana Maria Rafael Fregatto**

Secretária Municipal de Educação e Cultura

Portaria nº 006/2021-RH

**ANEXO II – MINUTA DE CONTRATO**

*Contrato celebrado entre o* ***Município de Bonito/MS*** *e a empresa****..............................***

O **MUNICÍPIO DE BONITO**, Estado de Mato Grosso de Sul, Pessoa Jurídica de Direito Público Interno, inscrito no CNPJ sob o n° 03.073.673/0001-60, com endereço na Rua Pilad Rebuá, 1780, centro, Bonito/MS, neste ato, representado pelo Prefeito Municipal, **JOSMAIL RODRIGUES**, brasileiro, casado, empresário, portador do RG nº. 966.350 SSP/MS e CPF/MF nº. 078.627.328-39, residente e domiciliado na Rua Coronel Pilad Rebuá, n. 1175, Centro, Bonito/MS, doravante, denominado CONTRATANTE e a empresa..................., neste ato, representada pelo Sr........................, doravante, denominada CONTRATADA.

CLÁUSULAS E CONDIÇÕES:

As partes declaram-se sujeitas às normas previstas na Lei Federal 14.133/21 e suas alterações, bem como alterações desta mesma redação, supletivamente, pelos princípios da teoria geral dos contratos e pelas disposições de direito privado, bem como, pelas cláusulas e condições deste contrato.

CLÁUSULA PRIMEIRA – DA BASE LEGAL

1.1 – Este instrumento contratual fundamenta-se no PROCESSO LICITATÓRIO DO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 0xx/2024, com base na Lei Federal nº 14.133/21 e demais legislaçõespertinentes.

1.2 – Relativamente ao disposto no presente Contrato, aplicam-se subsidiariamente as disposições da Lei nº. 8.078/90 – Código de Defesa do Consumidor.

CLÁUSULA SEGUNDA – DO OBJETO

2.1 – O presente termo tem por objeto **Registro de preços para aquisição de materiais de limpeza e utensílios, para atender a demanda da Secretaria de Educação e Cultura do município de Bonito/MS,** conforme Ata de Julgamento e Proposta de Preços, parte integrante da licitação na Modalidade **Pregão Eletrônico n°. xx/2024.**

CLÁUSULA TERCEIRA – DO VALOR

3.1 – O valor total ajustado é de R$ ......... (.........), discriminado conforme anexos.

CLÁUSULA QUARTA – DO PAGAMENTO (Art. 92, V e VI)

4.1 – O pagamento será efetuado de acordo com o fornecimento, no prazo de até 30 (trinta) dias mediante apresentação da Nota Fiscal ou documento equivalente, devidamente atestada, juntamente das certidões de regularidade fiscal em plena validade, previstas na Lei 14.133/2021.

4.2 – A Contratada deverá obrigatoriamente encaminhar os seguintes documentos quando da entrega:

4.2.1 – Nota Fiscal ou documento equivalente gerada de acordo com o fornecimento das quantidades de itens solicitados e entregues na Autorização de Fornecimento/Ordem de Serviço;

4.2.2 – Prova de regularidade para com a Fazenda Federal e Estadual do domicílio ou sede do licitante, ou outra equivalente, na forma da lei;

4.2.3 – Prova de regularidade relativa à Seguridade Social e ao FGTS, que demonstre cumprimento dos encargos sociais instituídos por lei;

4.2.4 – Prova de regularidade perante a Justiça do Trabalho;

4.3 – A falta de um dos documentos dispostos na Lei Federal nº 14.133/2021 e suas alterações, poderá implicar no não recebimento.

CLÁUSULA QUINTA – DA VIGÊNCIA E DOS PRAZOS DE FORNECIMENTO (Art. 105, Art. 92 IV, VII, XVIII e §3º)

5.1 – O presente contrato fluirá pelo prazo de \_(\_\_)a partir da publicação do extrato no Portal Nacional de Contratações Públicas (PNCP), encerrando-se em \_\_de \_\_\_\_\_\_ de \_\_\_ .

5.2 O fornecimento do equipamento deverá ocorrer conforme previsto no edital, e de acordo com a solicitação da Secretaria requisitante, no prazo máximo estipulado no Termo de Referência, contados do recebimento da ordem de fornecimento.

5.3 A Administração Pública poderá se recusar a receber os produtos licitados, caso este esteja em desacordo com as especificações do termo de referência, circunstância esta que será devidamente registrada e que caracterizará a mora do adjudicatário.

5.4 O equipamento licitado terá que estar dentro das normas de legislação vigente de qualidade.

5.5 O regime de execução contratual, o modelo de gestão, assim como os prazos e condições de conclusão, entrega,observação e recebimento definitivo constam no Termo de Referência e ETP, deste Contrato.

5.6 Os preços poderão ser reajustados, após decorridos 12 (doze) meses, contados da data da apresentação da proposta, por meio de índices oficiais, aplicando-se para este objeto o Índice Nacional de Preços ao Consumidor Amplo (IPCA).

CLÁUSULA SEXTA – DAS OBRIGAÇÕES

6.1 – Compete ao CONTRATANTE:

6.1.1 Exigir o cumprimento de todos os compromissos assumidos pela CONTRATADA, de acordo com as cláusulas contratuais e os termos de sua proposta;

6.1.2 Indicar à Contratada seu respectivo saldo, visando subsidiar os pedidos, respeitada a ordem e quantitativos a serem fornecidos.

6.1.3 – Aplicar as penalidades cabíveis, nas situações previstas no edital.

6.1.4 – Rejeitar o item entregue em desacordo com as obrigações assumidas pela Contratada.

6.1.5 – Efetuar o pagamento dentro das condições estabelecidas no edital;

6.1.6 Exigir da CONTRATADA, a qualquer tempo, documentação que comprove o correto e tempestivo pagamento de todos os encargos previdenciários, trabalhistas, fiscais e comerciais decorrentes da execução deste contrato.

6.2 – Compete à CONTRATADA:

7.2.1 – Entregar os itens de acordo com aquele **adjudicado e especificado na proposta,** devendo ser de boa qualidade, estar em perfeito estado de conservação e com prazo de validade de no mínimo 70 % (setenta) por cento do prazo máximo indicado na embalagem, devidamente apropriados para uso, a contar da data do seu recebimento definitivo. Os itens deverão ser entregues devidamente embalados, de forma a não serem danificados durante as operações de transporte e descarga no local indicado da entrega.

7.2.2 – A contratada ficará obrigada a atender a ordem de fornecimento efetuada no prazo máximo de **05 (cinco) dias uteis** contados do envio da requisição ou pedido de compra, não podendo exigir quantidade mínima para entrega, visando cobrir o frete.

7.2.3 – Caso a contratada não forneça os itens requisitados, no prazo máximo **05 (cinco) dias úteis** contados do envio da requisição/pedido de compra a Administração convocará a Classificada em segundo lugar para efetuar o fornecimento, e assim sucessivamente quanto às demais Classificadas, aplicadas aos faltosos às penalidades cabíveis.

7.2.4 – O pedido dos itens será parcial, podendo ser efetuados diariamente ou conforme necessidade da Secretaria, feita mediante pedido de compra/requisição dentro do prazo legal.

7.2.5 – Em caso de recusa ou desconformidade de algum item do objeto do presente Contrato, a Contratada deverá substituir o mesmo, no prazo máximo de **02 (dois) dias** **úteis**, sem qualquer ônus para administração, independentemente da aplicação das penalidades cabíveis.

7.2.6 – Entregar os itens conforme endereço informado pelo requisitante, em dias úteis das 07h00min às 13h00min.

7.2.7 – Todas as despesas relativas à entrega do item e respectivas adaptações, bem como taxas, diferenças de ICMS, encargos de qualquer natureza e quaisquer custos incidentes correrão por conta exclusiva da Contratada.

**CLÁUSULA SÉTIMA – DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA**

7.1 – Os recursos financeiros para pagamento das despesas de que trata o presente contrato, correrão por conta das seguintes dotações orçamentárias:

XXXXX XXXXXX XXXXX XXXXX XXXXXXXX.

CLÁUSULA OITAVA – DAS ALTERAÇÕES CONTRATUAIS

8.1 - Em conformidade com o art. 124, da Lei 14.133/21, caso sejam necessárias alterações no presente contrato, as mesmas serão objeto de estudo mútuo entre as partes, mediante termo aditivo.

CLÁUSULA NONA – DAS PENALIDADES E MULTAS CONTRATUAIS

9.1 – As penalidades contratuais aplicáveis são:

a. advertência verbal ou escrita.

b. multas.

c. declaração de inidoneidade e,

d. suspensão do direito de licitar e contratar de acordo com a Lei 14.133/21 e alterações posteriores.

9.2 A advertência verbal ou escrita será aplicada independentemente de outras sanções cabíveis, quando houver descumprimento de condições contratuais ou condições técnicas estabelecidas.

9.3 As multas e as demais penalidades previstas são as seguintes:

a. 0,1% (um décimo por cento) sobre o valor contratual, por dia de atraso na execução dos serviços;

b. Multa de 0,5 % (cinco décimos por cento) sobre o valor contratual, por infração a quaisquer das cláusulas do contrato e itens deste Edital e pela recusa da assinatura do contrato.

c. 2% (dois por cento) do valor contratual, na hipótese de rescisão do Contrato nos casos previstos em lei, por culpa da CONTRATADA, sem prejuízo da responsabilidade civil ou criminal incidente e da obrigação de ressarcir das perdas e danos que der causa;

d. suspensão temporária de participar em licitações e impedimentos de contratar com a Prefeitura Municipal de Bonito/MS, por prazo não superior a dois anos;

e. declaração de inidoneidade para licitar ou contratar com a Administração Pública Federal, Estadual ou Municipal, enquanto perdurarem os motivos determinantes da punição ou até que seja promovida a reabilitação do infrator, perante a própria autoridade que aplicou a penalidade;

f. perda da garantia contratual, quando for o caso.

9.4 De qualquer sanção imposta, a CONTRATADA poderá, no prazo máximo de cinco dias, contados da intimação do ato, oferecer recurso ao CONTRATANTE, devidamente fundamentado.

9.5 As multas previstas no item anterior são independentes e serão aplicadas cumulativamente.

9.6 A multa definida na alínea “a”, “c”, será descontada de imediato dos pagamentos das parcelas devidas e a multa prevista na alínea “b” do mesmo item será descontada por ocasião do último pagamento.

9.7 A CONTRATADA não incorrerá na multa prevista na alínea “c” acima referida, na ocorrência de caso fortuito ou de força maior, ou de responsabilidade do CONTRATANTE.

CLÁUSULA DÉCIMA – DA HIPÓTESE DE RESCISÃO DO CONTRATO:

10.1 – São motivos ensejadores da rescisão contratual, sem prejuízo dos demais motivos previstos em lei e neste instrumento:

10.1.1 O descumprimento de cláusulas contratuais ou das especificações que norteiam a execução do objeto do contrato;

10.1.2 O desatendimento às determinações necessárias à execução contratual;

10.1.3 A prática reiterada, de atos considerados como faltosos, os quais devem ser devidamente anotados, art. 137 da lei 14.133/21;

10.1.4 A dissolução da sociedade, a modificação da modalidade ou da estrutura da empresa desde que isso venha a inviabilizar a execução contratual;

10.1.5 Razões de interesse público, devidamente justificados;

10.1.6 A subcontratação parcial ou total, cessão ou transferência da execução do objeto do contrato.

10.1.7 A rescisão poderá ocorrer também por ato unilateral, nos casos elencados no art.137, da lei 14.133/21;

10.1.8 As partes poderão, observada a conveniência segundo os objetivos da administração promover a rescisão amigável do contrato, através do próprio termo de destrato;

10.1.9 Fica acordado entre as partes que se a rescisão contratual ocorrer por interesse da CONTRATANTE fica está obrigada a comunicar por escrito com antecedência mínima de 30 (trinta) dias.

CLÁUSULA DÉCIMA PRIMEIRA – DA RESCISÃO

11.1 – O CONTRATANTE poderá considerar rescindido este Contrato, de pleno direito, independentemente dequalquer notificação ou aviso prévio, judicial ou extrajudicial, se:

a) a CONTRATADA que não entregar os materiais no prazo estipulado do Termo de Referência contados da data do recebimento da "Ordemde Fornecimento" ou interrompê-los, sem justificativa aceita pelo CONTRATANTE;

b) Contratada subcontratar a totalidade dos serviços;

c) a CONTRATADA, sem prévia autorização do CONTRATANTE, ceder para terceiros o presente Contrato, emparte que constitua elemento essencial do objeto;

d) a CONTRATADA não atender às exigências do CONTRATANTE relativamente à reparação de serviços executados com imperfeição ou ainda por imperícia;

e) as multas aplicadas a CONTRATADA atingirem, isolada ou cumulativamente, o montante correspondente a 5%(cinco por cento) do valor do Contrato;

f) a CONTRATADA deixar de cumprir qualquer cláusula, condições ou obrigações previstas neste Contrato oudele decorrentes;

g) ocorrer qualquer um dos motivos referidos observados na Lei 14.133/2021.

11.2 A CONTRATADA reconhece os direitos da Administração, em caso de rescisão administrativa prevista na lei 14.133/2021, ocasião em que fará jus apenas à percepção dos honorários do período trabalhado.

11.3 A rescisão deste Contrato de forma unilateral acarretará, sem prejuízos da exigibilidade de débitos anteriores da CONTRATADA, inclusive por multas impostas e demais cominações estabelecidas neste Instrumento, as seguintes consequências:

a) assunção imediata do objeto do Contrato, no estado e local em que se encontrar, por ato próprio da Administração;

b) execução da garantia contratual, para ressarcimento da Administração, e dos valores das multas e indenizações a ela devidos retenção dos créditos decorrentes do Contrato até o limite dos prejuízos causados à Administração.

c) A rescisão contratual poderá ainda ocorrer nos casos e formas previstos na lei 14.133/2021.

CLÁUSULA DÉCIMA SEGUNDA – DA PUBLICAÇÃO

12.1 – O presente Contrato será publicado na forma resumida, através de extrato, em veículo de divulgação Oficial do Município.

**CLÁUSULA DÉCIMA TERCEIRA DA LEGISLAÇÃO APLICÁVEL AO CONTRATO E AOS CASOS OMISSOS**

13.1 – Aplica-se a Lei n.º 14.133/21 e o Código Civil Brasileiro ao presente contrato e em especial aos seus casos omissos.

CLÁUSULA DÉCIMA QUARTA: DA FISCALIZAÇÃO

14.1 A fiscalização do presente contrato será realizada pelo Município de Bonito/MS através da Secretaria de xxxxxxxx;

14.2 A fiscalização realizada pelo Município não exclui responsabilidade da detentora da ata pela perfeita execução do empenho, ficando a mesma obrigada a substituir, no todo ou em parte, o objeto contratado, se a qualquer tempo se verificarem vícios, defeitos ou incorreções;

CLÁUSULA DÉCIMA QUINTA – DAS DISPOSIÇÕES GERAIS:

15.1 O presente contrato obedecerá à Lei Federal nº 14.133/2021 e suas alterações posteriores, aplicando-se as sanções nela prevista, por qualquer descumprimento com as obrigações assumidas em decorrência do presente instrumento.

**CLÁUSULA DÉCIMA SEXTA – DO FORO**

16.1 – Fica eleito o foro da Comarca de Bonito, Estado de Mato Grosso do Sul, para dirimir todas as questões oriundas do presente Contrato, sendo este competente para a propositura de qualquer medida judicial decorrente deste instrumento contratual, com a exclusão de qualquer outro por mais privilegiado que seja.

E, assim, por estarem justas e convencionadas, as partes assinam o presente Contrato, em 02 (duas) vias de igual teor e forma, juntamente com as testemunhas abaixo.

Bonito/MS, .....de .............. de 2024**.**

**....................................................,**

*Prefeito Municipal.*

**....................,**

*Contratada*

**...........................................,**

*Procurador Jurídico - OAB/--.*

Testemunhas:

**1ª)............................... 2º)................................**

PUBLICADO NO SITE

da Prefeitura, conforme Art.91

da Lei Orgânica Municipal.

Em \_\_\_\_\_/\_\_\_\_\_/\_\_\_\_\_\_\_\_\_.

**ANEXO III – MINUTA DE ATA DE REGISTRO DE PREÇOS**

**ATA DE REGISTRO DE PREÇOS N° xx/2024**

**PROCESSO ADMINISTRATIVO N° xx/2024**

**PREGÃO ELETRÔNICO N° xx/2024 - Registro de Preços**

**Tipo de Licitação: MENOR PREÇO POR ITEM**

**ATA DE REGISTRO DE PREÇOS**

Aos xxx dias do mês de xxx de 2023, na sede da **PREFEITURA MUNICIPAL DE BONITO/MS**, situada na Rua Cel. Pilad Rebuá n° 1.780, CEP 79.290-000, representada neste ato pelo Prefeito Municipal, JOSMAIL RODRIGUES, brasileiro, casado, empresário, portador do RG nº. 966.350 SSP/MS e CPF/MF nº. 078.627.328-39, residente e domiciliado na Rua Coronel Pilad Rebuá, nº. 1175, Centro, Bonito/MS; e do outro lado as empresas a seguir descritas e qualificadas **(dados das empresas),**

considerando o julgamento da licitação na modalidade de pregão, na forma eletrônica, para REGISTRO DE PREÇOS nº xxx/2024, processo administrativo n.º xxx/2024, RESOLVE registrar os preços da(s) empresa(s) indicada(s) e qualificada(s) nesta ATA, de acordo com a classificação por ela(s) alcançada(s) e na(s) quantidade(s) cotada(s), atendendo as condições previstas no Edital de licitação, sujeitando-se as partes às normas constantes na Lei nº 14.133/2021, no Decreto Municipal nº 229/2029, no Decreto Municipal nº 15/2024, aplicando, no que couber, subsidiariamente o Decreto Federal nº 11.462/2023, e em conformidade com as disposições a seguir:

**CLÁUSULA PRIMEIRA - DO OBJETO**

1.1 – O objetivo da presente Ata é o registro dos preços mais vantajosos para a Administração Pública, para aquisição futura de **xxxxxxxxxxxx (DESCREVER TODOS OS ITENS),** em atendimento da(s) Secretaria(s) Municipal(is) de **xxxxxxxxx**, com fornecimento parcelado de acordo com as solicitações oriunda da Coordenadoria de Licitações e Contratos.

**CLÁUSULA SEGUNDA- DOS PREÇOS, ESPECIFICAÇÕES E QUANTITATIVOS**

2.1 – Conforme proposta final da empresa adjudicatária do certame, o valor para o fornecimento do objeto da presente ata de registro de preços ocorrerá conforme o valor unitário abaixo discriminado, com validade pelo prazo de um ano:

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **Item** | **Especificação** | **Und** | **Qtde** | **Valor Unitário** | **Marca** | **Valor Total** |
| 1 | Xxxxxxxxxxx | Und | xxx |  |  |  |

2.2 – No preço registrado estão incluídas todas e quaisquer despesas diretas ou indiretas que venham a incidir sobre eles, bem como o custo de transporte, materiais, instalação, perdas, mão de obra, equipamento, encargos tributários, trabalhistas e previdenciários, além dos necessários e indispensáveis à completa execução dos serviços.

**CLÁUSULA TERCEIRA - DO PAGAMENTO**

3.1 – Os pagamentos serão efetuados em até 30 (trinta) dias da emissão da Nota Fiscal, devidamente atestada em seu verso o recebimento dos produtos em quantidade e qualidade conforme Autorização de Fornecimento e especificações do Edital.

3.2 – A nota fiscal somente será liberada quando o cumprimento do Empenho estiver em total conformidade com as especificações exigidas pela Prefeitura Municipal de Bonito/MS.

3.3 – Na eventualidade de aplicação de multas, estas deverão ser liquidadas simultaneamente com parcela vinculada ao evento cujo descumprimento der origem à aplicação da penalidade.

3.4 – As notas fiscais deverão ser emitidas em moeda corrente do país.

3.5 – O CNPJ da detentora da Ata constante da nota fiscal e fatura deverá ser o mesmo da documentação apresentada no procedimento licitatório.

3.6 – Nenhum pagamento será efetuado a detentora da Ata enquanto pendente de liquidação quaisquer obrigações financeiras que lhe foram impostas, em virtude de penalidade ou inadimplência, sem que isso gere direito ao pleito de reajustamento de preços ou correção monetária.

**CLÁUSULA QUARTA - DA VIGÊNCIA E DOS PRAZOS DE FORNECIMENTO**

4.1 – 0 prazo de vigência da ata de registro de preços, contado a partir da publicação do extrato da ata no Portal Nacional de Contratações Públicas (PNCP) ou do Diário Oficial do Município - Eletrônico, será de 01 (um) ano prorrogável por igual período, desde que comprovado que as condições e o preço permanecem vantajosos nos termos do Art. 84 da Lei Federal nº 14.133/2021.

4.2 – Os produtos deverão ser entregues conforme as necessidades das Secretarias.

4.3 – Reserva-se a Prefeitura Municipal de Bonito/MS o direito de não aceitar o produto cuja qualidade seja comprovadamente baixa ou que não estejam adequadas as especificações solicitadas.

4.4 – O prazo de entrega dos itens será no prazo máximo de 24 (vinte e quatro) horas, contados do envio da Autorização de Fornecimento, conforme solicitação da Contratante, não podendo exigir quantidade mínima para entrega, visando cobrir o frete.

4.5 – Caso não seja possível a entrega na data assinalada, a empresa deverá comunicar as razões respectivas com pelo menos 12 (doze) horas de antecedência para que qualquer pleito de prorrogação de prazo seja analisado, ressalvadas situações de caso fortuito e força maior.

4.6 – Os cilindros de oxigênio devem ser entregues em comodato pela empresa vencedora, sem qualquer ônus para a administração.

**CLÁUSULA QUINTA - DAS OBRIGAÇÕES**

**5.1** – **Da Prefeitura Municipal de Bonito/MS**:

5.1.1 – Garantir a detentora do Registro de Preços, durante toda a vigência desta ata, desde que em igualdade de condições, a preferência no serviço, sempre que os forem compatíveis com os preços de mercado, constatados mediante prévia e ampla pesquisa.

5.1.1 – Negociar com a detentora de Registro de Preços, sempre os preços de mercados resultantes da pesquisa de preços estiverem menores que os registrados.

5.1.2– Acompanhar e fiscalizar, através de servidor designado pela Administração, o cumprimento dos termos da ata de registro de preços devidamente assinada, anotado em registro próprio as falhas detectadas e comunicado as ocorrências de quaisquer fatos que, a seu critério, exijam medidas corretivas por parte da licitante vencedora;

5.1.3 – Efetuar o pagamento à licitante vencedora, forma e prazos estabelecidos neste edital e na ata de Registro de Preços a ser firmada entre as partes, procedendo-se a retenção dos tributos devidos, consoante a Legislação vigente;

5.1.4 – Zelar para que sejam cumpridas as obrigações assumidas pela licitante vencedora, bem como sejam mantidas todas as condições de habilitação e qualificação exigidas na licitação;

5.1.5 – Aplicar à detentora da Ata penalidades, quando for o caso;

5.1.6 – Prestar à detentora da Ata toda e qualquer informação, por estas solicitadas, necessárias à perfeita execução da nota de empenho;

5.1.7 – Notificar, por escrito, à detentora da Ata da aplicação de qualquer sanção.

**5.2** – **Da Detentora da Ata:**

5.2.1 – Sempre que notificada, o Município efetivará a contratação, após pesquisa de mercado, a licitante vencedora deverá comparecer nos 5 (cinco) dias úteis seguintes a notificação, para assinar o contrato e retirar a Nota de Empenho e respectivas Ordem de Fornecimento, sob pena de decair do direito à contratação, sem prejuízo das sanções previstas neste certame. Recebida a requisição, a empresa vencedora do certame obriga-se a;

5.2.2 – Atender a ordem de Fornecimento do Município.

5.2.3 – Fornecer os itens objeto desta ata solicitada pelo Município, sem que com isso haja qualquer custo adicional.

5.2.4 – Manter, durante a execução do contrato, todas as condições de habilitação e qualificação exigidas neste Edital;

5.2.5 – Assumir a responsabilidade por todos os encargos e obrigações sociais previstos na legislação social e trabalhista em vigor, uma vez que os empregados não manterão nenhum vínculo com o Município;

5.2.6 – Responsabilizar-se pelos danos que causar ao Município ou terceiros, por culpa ou dolo, não servindo com excludente ou redutor dessa responsabilidade o fato de haver acompanhamento e fiscalização por parte do Município;

5.2.7 – Prestar os esclarecimentos que forem solicitados pelo Município, cujas reclamações se obriga a atender prontamente.

5.2.8 – Fornecer todos os dados necessários à fiscalização e controle de cumprimento do objeto contratado, sempre que solicitado pelo Município de Bonito/MS.

5.2.9 – O Município de Bonito/MS reserva-se o direito de rejeitar qualquer produto que não atenda as exigências, cabendo à empresa a reposição, sendo que a rejeição não poderá ser alegada como justificativa para atraso na execução do fornecimento.

5.2.10 – Todas as despesas concernentes ao objeto desta ata serão a expensas da licitante vencedora.

**CLÁUSULA SEXTA - DAS CONDIÇÕES DE FORNECIMENTO**

6.1 – O contrato de aquisição decorrente da presente Ata de Registro de Preços será formalizado pela retirada da nota de empenho pela detentora.

6.2 – A detentora da presente Ata de Registro de Preços será obrigada a atender todos os pedidos efetuados durante a vigência desta Ata, mesmo que a entrega deles decorrentes estiver prevista para data posterior à do seu vencimento.

6.3 – Toda aquisição deverá ser efetuada mediante solicitação da unidade requisitante.

**CLÁUSULA SÉTIMA - DA DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA**

7.1 –O presente processo trata-se de uma ata de registro de preços, não havendo a necessidade de informar nem vincular a dotação orçamentária de imediato. A cada novo pedido de compra, a secretaria solicitante irá verificar a disponibilidade financeira e informar antes do pedido a dotação orçamentária para a referida compra.

As despesas decorrentes da presente contratação correrão à conta de recursos específicos consignados no Orçamento Geral do Município deste exercício de acordo com os participantes da ATA DE REGISTRO DE PREÇOS.

**CLÁUSULA OITAVA - DAS PENALIDADES**

8.1 – Comete infração administrativa, nos termos da Lei n.º 14.133, de 2021, o licitante/adjudicatário que:

**I.** dar causa à inexecução parcial do contrato;

**II.** dar causa à inexecução parcial do contrato que cause grave dano à Administração, ao funcionamento dos serviços públicos ou ao interesse coletivo;

**III.** dar causa à inexecução total do contrato;

**IV.** deixar de entregar a documentação exigida para o certame;

**V.** não manter a proposta, salvo em decorrência de fato superveniente devidamente justificado;

**VI.** não celebrar o contrato ou não entregar a documentação exigida para a contratação, quando convocado dentro do prazo de validade de sua proposta;

**VII.** ensejar o retardamento da execução ou da entrega do objeto da licitação sem motivo justificado;

**VIII.** apresentar declaração ou documentação falsa exigida para o certame ou prestar declaração falsa durante a licitação ou a execução do contrato;

**IX.** fraudar a licitação ou praticar ato fraudulento na execução do contrato;

**X.** comportar-se de modo inidôneo ou cometer fraude de qualquer natureza;

**XI.** praticar atos ilícitos com vistas a frustrar os objetivos da licitação;

**XII.** praticar ato lesivo previsto no art. 5º da Lei nº 12.846, de 1º de agosto de 2013.

8.2 Serão aplicadas ao responsável pelas infrações administrativas previstas nesta Lei as seguintes sanções:

I. advertência;

II. multa;

III. impedimento de licitar e contratar;

IV. declaração de inidoneidade para licitar ou contratar.

8.2.1 A sanção prevista no inciso I deste será aplicada exclusivamente pela infração administrativa prevista no inciso I do item 8.1, quando não se justificar a imposição de penalidade mais grave.

8.2.2 O atraso injustificado ou retardamento na entrega do objeto deste certame sujeitará a contratada, a juízo da Administração, à multa moratória de 0,5% (meio por cento) por dia de atraso, até o limite de 10% (dez por cento) do valor, tem como base o valor total da solicitação/ordem de fornecimento.

8.2.3 Após 21º (vigésimo primeiro) dia de atraso na entrega do objeto será considerado inexecução, total quando for a primeira entrega ou parcial a partir da segunda entrega.

8.2.4 Nos casos de cometimento das infrações administrativas previstas nos incisos II, III, IV, V, VI e VII do item 8.1, será aplicada multa de 10% sobre o valor de referência do item/lote.

8.2.5 Nos casos de cometimento das infrações administrativas previstas nos incisos VIII, IX, X, XI e XII do item 8.1, será aplicada multa de 15% sobre o valor de referência do item/lote.

8.2.6 Será aplicada sanção de impedimento de licitar e contratar na hipótese de cometimento das infrações previstas nos incisos II, III, IV, V, VI e VII do item 8.1.

8.2.7 Será aplicada sanção de declaração de inidoneidade para licitar ou contratar na hipótese de cometimento das infrações previstas nos incisos VIII, IX, X, XI e XII do item 8.1.

8.2.8 A multa prevista neste item será descontada dos créditos que a contratada possuir com o município de Bonito/MS, e poderá cumular com as demais sanções administrativas, inclusive com as multas previstas.

8.2.9 Em caso de reincidência, a multa poderá ser aplicada em dobro, respeitando o limite máximo de 30% (trinta por cento).

8.2.10 As sanções previstas nos incisos I, III e IV do item 8.2 poderão ser aplicadas cumulativamente com a prevista no inciso II mesmo item.

8.2.11 Se a multa aplicada e as indenizações cabíveis forem superiores ao valor de pagamento eventualmente devido pela Administração ao contratado, além da perda desse valor, a diferença será descontada da garantia prestada, quando for o caso, ou será cobrada judicialmente.

8.2.12 A aplicação das sanções previstas neste Edital artigo não exclui, em hipótese alguma, a obrigação de reparação integral do dano causado à Administração Pública.

8.2.13 As sanções serão processadas de acordo com a Lei 14.133/2021.

**CLÁUSULA NONA - DO REAJUSTAMENTO DE PREÇOS**

9.1 Os preços registrados serão fixos e irreajustáveis durante a vigência da Ata de Registro de Preços; exceto por motivos justificados.

9.1.1 Considera-se Preço registrado aquele atribuído aos materiais, incluindo todas as despesas e custos até a entrega no local indicado, tais como: tributos (impostos, taxas, emolumentos, contribuições fiscais e para fiscais), transporte, embalagens, seguros, mão-de-obra e qualquer despesa, acessória e/ou complementar e outras não especificadas neste Edital, mas que incidam no cumprimento das obrigações assumidas pela empresa detentora da ata na execução da mesma.

9.2 O preço poderá variar para cima ou para baixo tendo como base o desequilíbrio econômico-financeiro, caso seja aceito pela administração.

9.3 O Órgão Gerenciador poderá revisar os preços praticados nesta Ata, a qualquer tempo.

9.4 O Órgão Gerenciador deverá decidir sobre a revisão dos preços ou cancelamento do preço registrado no prazo máximo de dez dias úteis, salvo motivo de força maior devidamente justificado no processo.

9.5 No caso de reconhecimento do desequilíbrio econômico-financeiro do preço inicialmente estabelecido, o Órgão Gerenciador, se julgar conveniente, poderá optar pelo cancelamento do preço, liberando os fornecedores do compromisso assumido, sem aplicação de penalidades ou determinar a negociação.

9.6 Na ocorrência do preço registrado tornar-se superior ao preço praticado no mercado, O Órgão Gerenciador notificará o fornecedor com o primeiro MENOR PREÇO registrado para o item visando a negociação para a redução de preços e sua adequação ao do mercado, mantendo o mesmo objeto cotado, qualidade e especificações.

9.7 Dando-se por infrutífera a negociação de redução dos preços, o Órgão Gerenciador desonerará o fornecedor em relação ao item e cancelará o seu registro, sem prejuízos das penalidades cabíveis.

9.8 Simultaneamente procederá a convocação dos demais fornecedores, respeitada a ordem de classificação visando estabelecer igual oportunidade de negociação.

9.9 A revisão será precedida de pesquisa prévia no mercado fornecedor, banco de dados, índices ou tabelas oficiais e/ou outros meios disponíveis para levantamento das condições de mercado, envolvendo todos os elementos para fins de graduar a justa remuneração do serviço ou fornecimento e no embasamento da decisão de deferir ou rejeitar o pedido;

9.10 Preliminarmente o Órgão Gerenciador convocará todos os fornecedores no sentido de estabelecer negociação visando a manutenção dos preços originariamente registrados, dando-se preferência ao fornecedor de primeiro MENOR PREÇO e, sucessivamente, aos demais classificados, respeitada a ordem de classificação.

**CLÁUSULA DÉCIMA - DA RESCISÃO DA ATA DE REGISTRO DE PREÇOS**

10.1 A ata poderá ser rescindida de pleno direito, nas hipóteses a seguir relacionadas.

**10.1.1 A rescisão pela Administração poderá ocorrer quando:**

**a.** A detentora não cumprir as obrigações constantes da ata;

**b.** A detentora não formalizar contrato decorrente do registro de preços ou não retirar o instrumento equivalente no prazo estabelecido, se a Administração não aceitar sua justificativa;

**c.** A detentora der causa à rescisão administrativa de contrato decorrente do registro de preços;

**d.** Em qualquer das hipóteses de inexecução total ou parcial do contrato decorrente do registro de preços.

**e.** Os preços registrados se apresentarem superiores aos praticados pelo mercado e a detentora não aceitar a redução;

**f.** Por razões de interesse público, devidamente motivadas e justificadas pela administração;

**g.** Sempre que ficar constatada que a prestadora perdeu qualquer das condições de habilitação e/ou qualificações exigidas na licitação.

10.2 A comunicação de rescisão será feita por e-mail ou por correspondência com aviso de recebimento, juntando-se comprovante aos autos que deram origem ao registro de preços. No caso de ser ignorado, incerto ou inacessível o endereço da detentora, a comunicação será feita por publicação no Diário Oficial dos Municípios por 1 (uma) vez, considerando-se cancelado o registro de preço a partir da última publicação.

10.3 A rescisão pela detentora poderá ocorrer quando, mediante solicitação por escrito, comprovar estar impossibilidade de cumprir as exigências da ata.

10.3.1 A solicitação da detentora para cancelamento do preço registro deverá ser formulada com antecedência de 30 (trinta) dias, facultada à Administração a aplicação das penalidades previstas cabíveis, caso não sejam aceitas as razões do pedido.

10.3.2 Administração, a seu critério, poderá convocar, pela ordem, as demais licitantes classificadas, nos termos do disposto neste edital para mediante a sua concordância assumirem o fornecimento do objeto da ata.

**CLÁUSULA DÉCIMA PRIMEIRA - DA AUTORIZAÇÃO PARA AQUISIÇÃO E DA ADESÃO POR ÓRGÃO NÃO PARTICIPANTE**

11.1 Os fornecimentos decorrentes da presente Ata de Registro de Preços serão autorizados, caso a caso, pelo ordenador de despesa correspondente ou por quem aquele delegar competência para fazê-lo, mediante prévia e obrigatória pesquisa de mercado, onde se verifique o preço registrado em ata encontra-se compatível com o de mercado.

11.2 Os fornecimentos decorrentes desta ata serão formalizados através da emissão da Nota de Empenho e respectiva Ordem Fornecimento. Caso a unidade necessite de regulamentação não prevista neste instrumento, desde que as normas contratuais não colidam com as cláusulas desta ata.

11.3 Em caso de celebração de contratos, a licitante estará obrigada a fornecer quantitativos superiores àqueles registrados, em função do direito de acréscimo de até 25% (vinte e cinco por cento) conforme lei 14.133/2021.

* 1. Durante a vigência da ata, os órgãos e as entidades da Administração Pública federal, estadual, distrital e municipal que não participaram do procedimento de IRP poderão aderir à ata de registro de preços na condição de não participantes, observados os seguintes requisitos:
     1. apresentação de justificativa da vantagem da adesão, inclusive em situações de provável desabastecimento ou descontinuidade de serviço público;
     2. demonstração de que os valores registrados estão compatíveis com os valores praticados pelo mercado na forma do art. 23 da Lei nº 14.133, de 2021; e
     3. consulta e aceitação prévias do órgão ou da entidade gerenciadora e do fornecedor.
  2. A autorização do órgão ou entidade gerenciadora apenas será realizada após a aceitação da adesão pelo fornecedor.
     1. O órgão ou entidade gerenciadora poderá rejeitar adesões caso elas possam acarretar prejuízo à execução de seus próprios contratos ou à sua capacidade de gerenciamento.
  3. Após a autorização do órgão ou da entidade gerenciadora, o órgão ou entidade não participante deverá efetivar a aquisição ou a contratação solicitada em até noventa dias, observado o prazo de vigência da ata.
  4. O prazo de que trata o subitem anterior, relativo à efetivação da contratação, poderá ser prorrogado excepcionalmente, mediante solicitação do órgão ou da entidade não participante aceita pelo órgão ou pela entidade gerenciadora, desde que respeitado o limite temporal de vigência da ata de registro de preços.
  5. O órgão ou a entidade poderá aderir a item da ata de registro de preços da qual seja integrante, na qualidade de não participante, para aqueles itens para os quais não tenha quantitativo registrado, observados os requisitos do item 4.1.
  6. As aquisições ou contratações adicionais não poderão exceder, por órgão ou entidade, a cinquenta por cento dos quantitativos dos itens do instrumento convocatório registrados na ata de registro de preços para o gerenciador e para os participantes.
  7. O quantitativo decorrente das adesões não poderá exceder, na totalidade, ao dobro do quantitativo de cada item registrado na ata de registro de preços para o gerenciador e os participantes, independentemente do número de órgãos ou entidades não participantes que aderirem à ata de registro de preços.

**CLÁUSULA DÉCIMA SEGUNDA - DAS COMUNICAÇÕES**

12.1 As comunicações entre as partes, relacionadas com o acompanhamento e controle da presente Ata, serão feitas sempre por escrito.

**CLÁUSULA DÉCIMA TERCEIRA - VINCULAÇÃO AO EDITAL**

13.1 Farão parte da presente ata, além de suas expressas cláusulas, independentemente de transcrição no corpo do presente, as instruções contidas no Edital de Pregão Eletrônico nº.xxx/**2024**, bem como os documentos a ele referentes, além da proposta apresentada pela PROMITENTE FORNECEDORA, no certame licitatório.

**CLÁUSULA DÉCIMA QUARTA - DAS DISPOSIÇÕES FINAIS**

14.1 Integram esta Ata, o edital da PREGÃO ELETRONICO nº xx/2024 a proposta da empresa ......................................... classificada em 1º lugar no certame supranumerado.

14.2 Os casos omissos serão resolvidos de acordo com a Lei Federal nº 14.133/21 que não colidir com a primeira e as demais normas aplicáveis. Subsidiariamente, aplicar-se-ão os princípios gerais de direito.

**15 – CLÁUSULA DÉCIMA QUINTA - DO FORO**

15.1–Fica eleito o foro da Comarca de Bonito, Estado de Mato Grosso do Sul, para dirimir todas as questões oriundas do presente Contrato, sendo este competente para a propositura de qualquer medida judicial decorrente deste instrumento contratual, com a exclusão de qualquer outro por mais privilegiado que seja.

E, por haverem assim pactuado, assinam, este instrumento na presença das testemunhas abaixo.

Bonito, ........ de ............................. de 2024.

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

**XXXXXXXXXXXX** DETENTORA(S) DA ATA

Prefeito Municipal

**Testemunhas**:

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Nome: Nome:

CPF. nº CPF. nº

**ANEXO IV – DECLARAÇÃO UNIFICADA DE HABILITAÇÃO**

*(Este anexo é um modelo e deve ser feito em papel timbrado do licitante)*

# Ao(a) Agente de Contratação e equipe de apoio

**PREGÃO ELETRÔNICO N° ................../2024**

Pelo presente instrumento, a empresa ..........................................., CNPJ nº ........................., com sede na ......................................................................, através de seu representante legal infra-assinado, que:

1. **Declaramos, para os devidos fins** que a Empresa atende todas as condições de habilitação, **conhece, aceita e se submete a todas às condições estabelecidas no Edital e seus anexos**, ressalvando-se o direito recursal, bem como, às disposições técnicas e oficiais, tendo recebido todos os documentos e informações necessárias para o cumprimento integral e pleno das obrigações assumidas, relativas à licitação e o declarante responderá pela veracidade das informações prestadas, na forma da lei ([art. 63, I, da Lei nº 14.133/2021](http://www.planalto.gov.br/ccivil_03/_ato2019-2022/2021/lei/L14133.htm#art63)).
2. Declaramos, para todos os fins que **não possui em seu quadro permanente de pessoal, empregados menores de 18(dezoito) anos, em trabalho noturno**, perigoso ou insalubre, ou ainda, de 16 (dezesseis) anos, em qualquer trabalho, salvo na condição de aprendiz, a partir de 14 (quatorze) anos, nos termos do inciso XXXIII, art. 7°, da Constituição Federal de 1988, relativo à proibição do trabalho do menor. *(Lei Federal nº9.854/1999).*
3. Declaramos, para todos os fins que não possui empregados **executando** **trabalho degradante ou forçado**, observando o disposto nos [incisos III e IV do art. 1º e no inciso III do art. 5º da Constituição Federal](https://www.planalto.gov.br/ccivil_03/constituicao/constituicaocompilado.htm);
4. Declaramos **que cumpre as exigências de reserva de cargos para pessoa com deficiência e para reabilitado da Previdência Social,** previstas em lei e em outras normas específicas.
5. Declaramos **que suas propostas econômicas compreendem a integralidade dos custos para atendimento dos direitos trabalhistas assegurados na Constituição Federal, nas leis trabalhistas, nas normas infralegais, nas convenções coletivas de trabalho e nos termos de ajustamento de conduta vigentes na data de entrega das propostas.**
6. Declaramos, para fins que até a presente data **inexistem fatos impeditivos** quanto à nossa participação em licitações ou contratações com a Administração Pública Federal, estadual ou Municipal.
7. Declaramos, para todos os fins que a empresa **não foi declarada inidônea por nenhum órgão público de qualquer esfera de governo**, estando apta a contratar com o poder público.
8. Declaramos, para todos os fins que **não possuímos em nosso quadro societário e de empregados, servidor ou dirigente de órgão ou entidade contratante ou responsável pela licitação**.
9. **Compromete - se**, formalmente, para **satisfazer a execução do objeto licitado**, de acordo com os prazos, planejamentos e especificações que fazem parte integrante e complementar do Edital, pelo preço e condições constantes da proposta ofertada, **assim como disponibilidade técnico-operacional suficiente e satisfatória**, afim de assegurar à Administração o fiel cumprimento das obrigações a serem assumidas, caso venha a ser vencedora no presente certame, salvo por motivo justo decorrente de fato superveniente, caso fortuito ou força maior, sujeitando-se às penalidades cabíveis, na forma da Lei.
10. Declaramos, para os devidos fins de direito, na qualidade de Proponente dos procedimentos licitatórios, instaurados por esse Município, que o (a) responsável legal da empresa é o (a) Sr.º (a) ............................................................, Portador(a) do RG sob o nº ..........................., e CPF sob o nº ........................................., cuja função/cargo é ....................................(sócio / administrador / procurador / diretor / etc.), **responsável pela assinatura do Contrato / Ata de Registro de Preço**.
11. Declaramos, para os devidos fins que em caso de qualquer comunicação futura referente a este processo licitatório, bem como em caso de eventual contratação, **concordo que o Contrato / Ata de Registro de Preço** seja encaminhado para o seguinte endereço:

**E-mail:**

**Telefone:** (DDD) ...........-.............

1. Caso altere o citado e-mail ou telefone comprometo-me em protocolizar pedido de alteração junto ao Departamento de Licitações e Contratos desse Município, sob pena de ser considerado como intimado nos dados anteriormente fornecidos.

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_-\_\_\_\_, \_\_\_\_ de \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ de 2024.

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Nome e número da identidade do declarante

(representante legal da empresa)

CARIMBO CNPJ

**ANEXO V – MODELO DE DECLARAÇÃO DE ENQUADRAMENTO COMO MICROEMPRESA OU EMPRESA DE PEQUENO PORTE**

*(Este anexo é um modelo e deve ser feito em papel timbrado do licitante)*

A Empresa \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_, inscrita no CNPJ sob o n.\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_, por intermédio de seu representante legal, Sr(a) \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_, portador(a) da Carteira de Identidade n.\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_, expedida pela SSP/\_\_\_ e do CPF n. \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_, DECLARA para os fins dispostos no Edital de Pregão Eletrônico n. \_\_\_\_\_\_\_\_, sob as sanções administrativas cabíveis e sob penas da Lei, que esta empresa, na presente data, é considerada:

( ) MICROEMPRESA INDIVIDUAL, conforme artigo 68 da Lei Complementar nº. 123 e alterações, de 14/12/2006 e resolução CGSN nº. 58, de 27 de abril de 2009;

( ) MICROEMPRESA, conforme Inciso I, art. 3º da Lei Complementar n. 123/2006 e posteriores alterações

( ) EMPRESA DE PEQUENO PORTE, conforme Inciso II, art. 3º da Lei Complementar n. 123/2006 e posteriores alterações

DECLARA, ainda, que a empresa está excluída das vedações constantes do parágrafo 4º do artigo 3º da Lei complementar n. 123/2006 e alterações e posteriores alterações.

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_-\_\_\_\_, \_\_\_\_ de \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ de 2024.

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Nome e número da identidade do declarante

(representante legal da empresa)

CARIMBO CNPJ

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Nome e número da identidade do declarante

(Contador ou Técnico Contábil)

Carimbo CRC

**OBS.: A declaração acima deverá ser assinalada com um “X”, ratificando a condição jurídica da empresa licitante.**

1. No caso de impedimento da realização do Certame Licitatório naquela data, o mesmo deverá ocorrer no primeiro dia útil posterior ao fato que ensejou o impedimento da realização do Certame Licitatório, no mesmo horário. [↑](#footnote-ref-1)